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Seatrade Cruise Global: presente la portualità italiana dal 7 al 10 aprile a Miami

Miami . Tutti i porti italiani parteciperanno alla più grande fiera al mondo

dedicata al settore crocieristico, il Seatrade Cruise Global, che si terrà a

Miami dal 7 all'10 aprile 2025. La presenza dei porti italiani al Seatrade Cruise

Global è guidata da Assoporti, l'Associazione che riunisce le Autorità Portuali

italiane. Il presidente Rodolfo Giampieri ha sottolineato che negli ultimi dieci

anni c'è stato un tentativo significativo di collaborare e coordinare le offerte

turistiche. Questo lavoro ha portato a una proposta integrata che mira ad

attrarre un pubblico internazionale, mostrando come l'Italia possa essere un

punto di riferimento nel settore del turismo crocieristico. L'obiettivo principale

è quello di far conoscere ai visitatori stranieri non solo i singoli porti, ma

l'intera gamma di esperienze che il paese può offrire. Sotto il claim unico

"CruiseItaly - One Country, Many Destinations" questa iniziativa rappresenta

un importante passo per il Sistema Portuale italiano, consolidando l'impegno

di presentare un'offerta unificata del Made in Italy all'estero. L'obiettivo mira a

presentare una visione unificata delle destinazioni italiane, evidenziando la loro

bellezza e diversità. La partecipazione dell'Italia è una chiara dimostrazione

dell'impegno del Sistema Portuale nazionale nel promuovere il proprio patrimonio turistico a livello globale. Assoporti

evidenzia che la fiera di Miami è un evento di grande importanza per il settore crocieristico mondiale, durante il quale

è possibile promuovere la bellezza e la diversità delle destinazioni turistiche italiane. L'8 aprile alle ore 12:00 si terrà la

cerimonia di apertura presso il booth di CruiseItaly. Questo evento sarà caratterizzato dalla presenza di

rappresentanti dei vari porti italiani, operatori del settore e figure istituzionali. Tale occasione non rappresenta solo

una celebrazione del turismo crocieristico, ma segna anche l'inizio di una settimana densa di eventi e incontri mirati.

Durante questi eventi, si discuteranno strategie finalizzate a promuovere le potenzialità del turismo crocieristico in

talia, sottolineando la necessità di programmazione e investimenti. Inoltre, una nuova collaborazione tra i porti italiani

e quelli della Florida darà vita a discussioni sulle opportunità di cooperazione. Il protocollo di intesa appena siglato

(21 marzo 2025) prevede incontri dedicati all'avvio di progetti comuni per rafforzare i legami tra Italia e Stati Uniti.

L'Italia vanta alcuni tra i porti crocieristici più importanti d'Europa, grazie alla sua posizione strategica e alla ricchezza

delle destinazioni raggiungibili dal Mediterraneo. Tra questi, il porto di Civitavecchia si conferma il più trafficato del

paese, fungendo da principale scalo per chi visita Roma e il centro Italia. Grazie ai numerosi collegamenti con il

Mediterraneo occidentale, le isole greche e le Canarie, Civitavecchia rappresenta un punto di riferimento

imprescindibile per le compagnie di crociera. Segue il porto di Genova, uno degli snodi marittimi più importanti

d'Italia; Napoli che offre accesso

Il Nautilus

Primo Piano
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a destinazioni iconiche come la Costiera Amalfitana, Capri e Pompei; Venezia, nonostante le recenti restrizioni sul

transito delle grandi navi, continua a essere una meta ambita per il turismo crocieristico, con un traffico concentrato

nei porti vicini, come quello di Marghera e di Trieste. Palermo e Bari completano la lista dei principali scali crocieristici

italiani, grazie alla loro posizione strategica e alla crescente popolarità del Sud Italia tra i turisti. Entrambi i porti

servono itinerari che collegano l'Italia ai Balcani, alla Grecia e alle isole del Mediterraneo orientale, attirando ogni

anno un numero significativo di passeggeri. Oltre alla capacità di accoglienza e all'efficienza operativa, i porti

crocieristici stanno investendo sempre più in soluzioni sostenibili, con l'obiettivo di ridurre l'impatto ambientale del

traffico marittimo. Nel 2024, i porti italiani hanno accolto oltre 14,2 milioni di passeggeri, con un incremento del 3%

rispetto all'anno precedente. Le prospettive per il 2025 sono ancora più rosee, con esperti del settore che stimano

una crescita del 7,5%, portando il totale a circa 15,3 milioni di passeggeri. Questi dati evidenziano la crescente

attrattiva delle crociere in Italia, rendendo il paese un hub cruciale per il turismo marittimo. Il presidente di Assoporti

Rodolfo Giampieri ha ricordato che quest'anno ricorre il decimo anniversario di CruiseItaly come un traguardo

significativo, frutto dell'impegno collettivo delle Autorità Portuali italiane nel promuovere il turismo crocieristico

internazionale. Quest'anno segnerebbe un'opportunità per mostrare le meraviglie del paese a un pubblico mondiale e

costruire un ponte tra culture. "Negli ultimi dieci anni, grazie al coordinamento di Assoporti - ha ricordato il presidente

dell'Associazione dei Porti Italiani, Rodolfo Giampieri - i porti italiani hanno avviato un lavoro sinergico per presentare

una proposta integrata e attrattiva ai mercati internazionali. La partecipazione alla fiera di Miami non solo mette in

evidenza la bellezza e la diversità delle destinazioni italiane, ma sottolinea anche l'importanza del settore crocieristico

per la nostra nazione". L'evento di Miami non solo rappresenta un trampolino di lancio per le attività turistiche italiane,

ma è anche un'occasione per celebrare la ricchezza del patrimonio marittimo e culturale dell'Italia nel contesto

globale. Con l'intento di attrarre visitatori e compagnie di crociera, il focus rimarrà sulla qualità e la varietà delle

esperienze offerte ai turisti. Miami sarà anche l'occasione per presentare la diciottesima edizione l'"Oscar dei Porti",

kermesse ideata e condotta da Roberto Onofri, il prossimo 8 aprile nell'iconica location "The Villa", Casa Casuarina,

nota come Villa Versace. Per l'occasione, Onofri ha voluto accanto a sè Gloria Zanin, ex Miss Italia nonché

conduttrice di una delle passate edizioni dell'Oscar dei Porti. L'attesissimo evento, come ormai da tradizione, non

celebrerà soltanto i porti, ma anche le storie e le persone che li animano, oltre a premiare le eccellenze della Blue

Economy italiana che si sono distinte per l'innovazione e la leadership nel settore marittimo. "Crescere in una città

portuale mi ha permesso di osservare da vicino l'evoluzione del porto e il suo impatto sulla vita della comunità -

dichiara il patron Onofri, aggiungendo - che essere l'ideatore di un premio così importante, trasmesso dalla RAI e

riconosciuto a livello nazionale, è per me motivo di profondo orgoglio". Ricordiamo poi che nel messaggio della

Premier Giorgia Meloni,

Il Nautilus

Primo Piano



 

domenica 06 aprile 2025

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 25

[ § 2 5 8 5 3 5 7 6 § ]

all'inaugurazione del MSC Cruise Terminal di Miami - il più grande terminal crocieristico al mondo - dell'altro giorno,

ha sottolineato che "Il mare rappresenta tante cose per l'Italia. È storia, identità, cultura. È la linea blu che disegna la

fisionomia della nostra splendida terra, e la rende unica. È confine ma anche orizzonte. È protezione e sfida, stimolo

continuo a spingerci oltre i nostri limiti". "L'Italia è una Nazione - ha continuato il Presidente Meloni - che esprime una

vocazione marittima/marinara secolare e può contare su eccellenze tecnologiche e industriali". "Siamo infatti - ha

concluso la Premier Meloni - una Nazione marittima, una Nazione al centro del Mediterraneo, un ponte naturale tra

l'Europa, l'Africa e il Medio Oriente ma anche la cerniera tra i due grandi spazi marittimi del mondo, l'Atlantico da una

parte e l'Indo-pacifico dell'altro".

Il Nautilus

Primo Piano
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Trieste, stop al terminal della grande stazione di Servola 06 Aprile 2025 - Tommy
Periglioso

Adsp sospende la gara: l'opera è in ritardo sui tempi del Pnrr e in180 milioni di

finanziamento non sono più garantiti Trieste - Va incontro a una battuta

d'arresto il progetto per la realizzazione della "grande stazione" di Servola,

terminal ferroviario che l'Autorità portuale di Trieste e Monfalcone vuole

costruire nell'area ormai demolita dell'ex Ferriera. Qui il terminalista Hhla Plt

Italy sta a sua volta per iniziare a realizzare il primo lotto del nuovo Molo VIII,

a partire dalla Piattaforma logistica. Le due iniziative sono strettamente

collegate e il nodo intermodale pianificato dall'Adsp è finanziato con 180

milioni del Fondo complementare al Pnrr, ma l'impossibilità di consegnare

l'opera entro il 2026 e l'incertezza sulla possibilità di proroghe ha consigliato

all'Autorità di cancellare la gara d'appalto gestita da Invitalia. Secondo quanto

riportato dal quotidiano Il Piccolo, i vertici dell'Adsp non hanno ottenuto

garanzie da parte del ministero dei Trasporti sulla possibilità di ricevere le

somme previste per un'opera che ha necessitato quattro anni fra

progettazione e autorizzazioni, giungendo all'affidamento solo adesso. Il

rischio di doversi fermare ad appalto assegnato, ha consigliato all'Autorità di

abortire la gara ed evitare di incorrere in pesanti penali. L'ente ha subito avviato una trattativa con il ministero dei

Trasporti per rimodulare il progetto , ma la decisione assunta a Trieste accende la prima spia rispetto

all'indeterminatezza sull'uso del Pnc: difficile infatti che le opere del Fondo complementare - fra cui la diga di Genova -

siano ultimate secondo i tempi. Il passo dell'Autorità di sistema portuale del Mare Adriatico orientale potrebbe allora

aprire un dibattito nazionale sulla necessità di rivedere le scadenze per l'impiego dei finanziamenti. Il progetto

prevede il tombamento dei terreni inquinati dell'ex polo siderurgico grazie a un sarcofago in calcestruzzo, la

costruzione di piazzali sovrastanti, la realizzazione di uno svincolo autostradale e l'impianto di una stazione merci da

10 binari per convogli fino a 750 metri. La piastra intermodale - in futuro gestita da Rfi e Adsp - servirà

prioritariamente il nascente Molo VIII, per cui è appena stato approvato dal ministero un partenariato pubblico privato

da 315 milioni, con cui Hhla darà vita a una banchina lunga 400 metri e larga 50, più uno spazio a terra per lo

stoccaggio di container e semirimorchi. A terra Hhla ha già avviato i lavori per i piazzali attraverso la controllata

Logistica giuliana, cui è intestata la concessione sulla linea di costa di Servola, in continuità con la banchina della

Piattaforma logistica. La gara è stata fermata su decisione del commissario straordinario Vittorio Torbianelli e del

segretario generale Antonio Gurrieri che, stando alla stampa locale, hanno proposto al Mit di suddividere l'appalto

integrato in nove lotti più piccoli. La volontà dell'Adsp sarebbe bandire entro qualche mese le prime gare, cercando

così di blindare almeno una prima parte dei 180 milioni,

Ship Mag

Trieste

https://www.shipmag.it/trieste-stop-al-terminal-della-grande-stazione-di-servola/


 

domenica 06 aprile 2025

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 27

[ § 2 5 8 5 3 5 7 8 § ]

che potrebbero altrimenti essere rastrellati per esigenze di cassa dal ministero dell'Economia. Così facendo, però, il

Mef rischierebbe di trovarsi a definanziare nel corso del 2025 molte delle opere infrastrutturali del Pnc,

contraddicendo la visione strategica che punta al rafforzamento della portualità nazionale. Nel caso di Trieste ciò

vorrebbe dire vanificare a ruota il partenariato sul Molo VIII, su cui lo stesso Mit ha appena deciso di investire 207

milioni (fondi ministeriali in questo caso). Il punto è l'assenza di chiarezza sulla data di consegna delle opere. Il Pnrr

fissa la tagliola al 2026 , ma per quanto attiene al Pnc - finanziato non da risorse comunitarie bensì statali - nei

ministeri convivono interpretazioni diverse. Certezze non ce ne sono e Trieste ha deciso di fermarsi. E il problema

rischia di porsi anche con i singoli lotti, che a loro volta non saranno consegnati entro il 2026. Servola è la voce più

importante dei quasi 420 milioni del Pnc per Trieste. Le altre quote sono impiegate per il consolidamento

infrastrutturale del Molo VII, la creazione dei piazzali nell'area inquinata delle Noghere e la realizzazione della

banchina del futuro terminal ungherese nel sito dismesso dell'ex raffineria Aquila: progetti i cui lavori sono invece già

cominciati. Sul Piccolo, il commissario Torbianelli si dice comunque fiducioso : "Abbiamo avuto un incontro al Mit,

che è stato informato sulle decisioni assunte, in autotutela, dall'Autorità portuale. Una decisione condivisa dai vertici

dell'Adsp, dopo le necessarie valutazioni tecniche, giuridiche e finanziarie per minimizzare i rischi, mantenendo

invariata la volontà di portare a termine il progetto. Il ministero ha preso atto dell'importanza di proseguire. Il grande

progetto di Servola sarà spacchettato in lotti con l'emissione, già in tempi rapidi, di appositi bandi». I tempi? « Non

possiamo assicurare che finiremo proprio nel 2026, ma ci muoviamo in modo consono . Parliamo di un progetto

nuovo, ampio e complesso, inserito dall'inizio in uno schema molto rigido sugli aspetti temporali e con diverse

incertezze sulle scadenze del Fondo complementare, ma siamo fiduciosi che tutto prosegua al meglio, grazie a una

ridefinizione che è sostanzialmente amministrativa. Siamo sereni: presto inizieranno i lavori".

Ship Mag

Trieste
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Veneto protagonista nel rilancio industriale: focus sulla ZLS

VENEZIA Il futuro dell'industria veneta si gioca sulla capacità di attrarre nuovi

investimenti, cogliere le opportunità del reshoring e valorizzare le leve messe

in campo dalla Regione. In questo scenario, si inserisce l'incontro Attrazione

investimenti e Zona Logistica Semplificata: il futuro dell'industria nel Veneto,

in programma martedì 8 aprile alle ore 17 nella sede di Confindustria Veneto

Est a Venezia-Marghera. L'evento, promosso da Regione del Veneto e

Confindustria Veneto Est, nasce in un contesto economico non privo di

difficoltà: nel 2024, la produzione industriale in Veneto ha registrato un calo

dell'1,4%, meno marcato rispetto alla media nazionale (-3,7%), ma sufficiente

a far scattare l'allarme sulla necessità di nuove strategie per il rilancio del

tessuto produttivo. Nuove misure per attrarre capitale e generare valore A

dare il via ai lavori saranno Paola Carron, Presidente di Confindustria Veneto

Est, e Roberto Marcato, Assessore regionale allo Sviluppo Economico. Al

centro del dibattito, gli strumenti concreti introdotti per stimolare gli

investimenti: dalla nuova legge regionale per l'attrazione degli investimenti,

alle agevolazioni offerte dalla Zona Logistica Semplificata (ZLS) Porto di

Venezia - Rodigino, passando per il nuovo credito d'imposta previsto per il 2025. Santo Romano, Direttore Area

Politiche Economiche della Regione, illustrerà le principali misure della nuova normativa, mentre Adanella Peron

(Direzione Industria e Internazionalizzazione) e Massimo Barbin (Confindustria Veneto Est) faranno il punto sugli

incentivi legati alla ZLS e alle opportunità di finanza agevolata. Le testimonianze delle imprese che credono nel

Veneto A rendere ancora più concreto il confronto saranno i casi di successo di imprese che hanno scelto il Veneto

per sviluppare i propri progetti industriali. Interverranno Matteo Scattolin, direttore dello stabilimento di Hitachi Energy

Italy a Monselice, e Lorenzo Di Donato, amministratore delegato di Alkeemia, realtà innovativa attiva a Porto

Marghera. Due esempi di come il territorio possa ancora essere attrattivo per investimenti di valore, generando

occupazione, innovazione e sviluppo sostenibile.

Messaggero Marittimo

Venezia
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Il mare arriva a Mantova

Articolo pubbliredazionale Servizi Portuali Valdaro, unica impresa portuale

operante all'interno del porto di Valdaro, ha provveduto al trasferimento degli

impegnativi componenti dell'impianto della ex raffineria IES di Mantova di

REDAZIONE SHIPPING ITALY - COMUNICAZIONE AZIENDALE - Dopo

oltre mezzo secolo di attività, la raffineria IES di Mantova (ex ICIP, ex OZO)

ha smesso la sua produzione in territorio Virgiliano e l'intero impianto sta per

essere trasferito in medio oriente, dove la SAHARA OIL provvederà a

rimontare e rimettere in produzione la raffineria. Il trasferimento degli

impegnativi componenti dell'impianto, che per dimensioni e pesi sarebbe stato

assai arduo trasportare su strada, è stato reso agevole dalla estrema

vicinanza dell'impianto produttivo con il porto fluviale di Valdaro di Mantova,

che oltre a garantire un collegamento certo con i porti adriatici di Chioggia e

Venezia per 365 giorni/anno, grazie al canale navigabile Mantova Mare, è

dotato di attrezzature in grado di movimentare ogni tipo di merci secche, quali

sfarinati, granaglie silice ecc. oltre alla movimentazione di container e pezzi

eccezionali, data la realizzazione di una darsena dedicata a tali operazioni

speciali. Nel caso del trasferimento dei componenti della ex raffineria IES all'imbarco e movimentazione sotto bordo

degli impegnativi pezzi, ha provveduto la Servizi Portuali Valdaro, unica impresa portuale operante all'interno del

porto di Valdaro. I servizi offerti da SPV sono estesi al carico scarico di container, movimentazioni a piazzale,

sottobordi e simili, ma il core business di SPV è rappresentato dalla possibilità di imbarco/sbarco di pezzi eccezionali

fino a 600 ton di peso e 60 metri di lunghezza grazie a due sollevatori idraulici in servizio a cavaliere della darsena

carichi speciali interna al porto, in grado di fronteggiare simili pezzi. Le dotazioni di SPV sono completate dalla

disponibilità di un portainer in grado di sollevare da stiva fino a 40 ton con 12 metri di sbalzo sul filo banchina, 3

carrelli elevatori di grande portata Reach Stacker utili a movimentare container da 20 e 40 piedi, varie attrezzature

ausiliare per i grandi sollevamenti, oltre ad una vasta area interna al porto che può essere messa a disposizione sia

per il deposito temporaneo di merci in attesa imbarco o dopo lo sbarco, ma anche per l'assemblaggio di skid che per

dimensioni e pesi risultano di difficile trasportabilità stradale, mentre una volta assemblati in porto possono essere

tranquillamente imbarcati sulle chiatte fluviali che svolgono servizio fra Mantova e l'Adriatico. A questo proposito SPV

ha in essere una collaborazione continuativa con la ditta FAGIOLI, dotata di varie chiatte e spintori fluviali in grado di

offrire il servizio, con possibilità di consegna ed eventuale montaggio in tutto il modo di componenti industriali di

grande taglia. Inoltre SPV offre il servizio di espletamento delle pratiche per ingresso/uscita dal porto di Valdaro,

occupazione temporanea di spazi acquei ed a terra interni al porto. Con l'apertura al traffico del navigabile

Shipping Italy

Venezia

https://www.shippingitaly.it/2025/04/06/il-mare-arriva-a-mantova/
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Mantova Mare, il porto di Mantova si sta sempre più confermando come la porta per l'Adriatico preferita dal

prestigioso comparto del manifatturiero speciale dell'area lombarda, piemontese ed emiliana, con particolare

riferimento ai distretti di produzione di grandi componenti industriali, quali scambiatori di calore, colonne di reazione,

grandi trasformatori elettrici, componenti per l'industria siderurgica e molto altro, tutti item che oggi possono

imboccare con sicurezza e praticità la via del mare dal cuore della valle Padana, oltre ai semilavorati e materie prime

in arrivo alla stessa. La mission di SPV è quella di essere un facilitatore a tutto tondo per tutti coloro che desiderano

trasferire su idrovia e via mare, le loro produzioni, con elezione verso i pezzi eccezionali. Contatti: Servizi Portuali

Valdaro S.r.l. Sede Operativa: Porto di Valdaro - 46100 Mantova (MN) Sede Legale: Via Cremona 29/A 46100

Mantova (MN) P . I V A :  0 2 6 3 0 3 1 0 2 0 5  -  R E A  M N  -  2 6 7 8 5 4  -  T e l .  ( 0 0 3 9 )  3 4 8 0 7 0 8 1 0 6  Email:

serviziportualivaldaro@gmail.com https:// www.serviziportualivaldaro.com.

Shipping Italy

Venezia
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Trovati due computer usati per l'attacco hacker contro l'Autorità di sistema portuale

Era stato colpito il sistema informatico che gestisce le banchine dei porti di

Savona-Vado e Genova,  ma le  misure d i  s icurezza hanno ev i ta to

conseguenze gravi Sono almeno due i computer connessi da Genova utilizzati

dagli hacker filorussi del collettivo Noname057 per lanciare l'attacco

informatico che lo scorso 21 febbraio ha preso di mira il sito dell'Autorità di

sistema portuale del Mar Ligure Occidentale, colpendo così il porto di Savona-

Vado con quello di Genova. Il metodo utilizzato sarebbe tipico degli hacker. La

tecnica impiegata si chiama Botnet: si tratta di una rete composta da

computer "zombie", infettati da malware e controllati a distanza, capaci di

generare un attacco massivo. In questo caso il sistema informatico preso di

mira, quello che gestisce le banchine portuali, è stato inondato di richieste di

richieste, sovraccaricandolo e mandandolo in tilt. Tutto con i proprietari dei

computer ignari e vittime del fatto. Il lavoro del Centro operativo per la

sicurezza cibernetica della Liguria con esperti di cybersecurity, hanno

comunque evitato conseguenze più gravi come la perdita di dati o

l'interruzione dei servizi del sistema portuale savonese e genovese.

Savona News

Savona, Vado

https://www.savonanews.it/2025/04/06/leggi-notizia/argomenti/cronaca-2/articolo/trovati-due-computer-usati-per-lattacco-hacker-contro-lautorita-di-sistema-portuale.html
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Crociere residenziali, l'ambizioso progetto di Crescent Cruises

Crescent Seas promette di aprire un nuovo capitolo nel settore delle "luxury

floating residences", destinato a cambiare radicalmente le aspettative e le

esperienze degli amanti della navigazione e dello stile di vita marino È nato un

nuovo progetto per la gestione di crociere residenziali: parliamo di Crescent

Seas che ha annunciato l'inizio delle sue attività alla fine del 2026. La

compagnia ha già annunciato l'acquisto di due navi di seconda mano da

Norwegian Cruise Line Holdings con l'obiettivo di arrivare ad una flotta di

cinque unità entro cinque anni. Si tratta di un progetto molto ambizioso visto

che tentativi simili finora non hanno riscosso grandi successi e gli operatori

impegnati in iniziative simili si sono fermati ad una nave. Esempi sono le navi

The World (43.188 t.s.l.) e Villa Vie Odyssey (24.344 t.s.l.). La prima nave a

salpare sarà la Navigator a dicembre 2026 e trasferita dal marchio di lusso

Regent Sevan Seas Cruises . Prima di entrare in servizio, sarà sottoposta a

un'ampia e ristrutturazione da oltre 50 milioni di dollari. Tre studi di

progettazione stanno già lavorando con Crescent Seas per studiare la sua

riqualificazione: Lissoni & Partners, Jouney e MAWD, ognuno responsabile di

specifiche aree dell'unità. Classe 1999, 28.550 tonnellate di stazza lorda, ha navigato fino ad oggi con il nome di

Seven Seas Navigator. Questa nave ha una storia particolare visto che era stata impostata a Leningrado (oggi San

Pietroburgo) come nave per la ricerca scientifica nel 1988. Lo scafo è stato poi trasformato in nave da crociera di

lusso a Genova da Mariotti ed oggi con 26 anni di attività sicuramente necessità questi grossi investimenti per

operare come nave residenziale. La nuova Navigator offrirà 210 residenze, che vanno da 750.000 a 8 milioni di

dollari con le vendite che si apriranno il prossimo 9 aprile. La seconda nave annunciata dalla compagnia sarà l' Insigna

di Oceania Cruises. Proveniente sempre dalla galassia NCLH, subirà una riqualificazione completa da oltre 50 milioni

di dollari e sarà dotata di 290 residenze con prezzi compresi tra 650.000 e 10.000.000 di dollari. Consegnata nel

1998 da Chantiers de l'Altantique a Reneissance Cruises con il nome di R-One , nel corso degli anni ha cambiato

diverse volte nome e proprietà. Con 30.277 t.s.l. anche questa unità non è di grandi dimensioni e sicuramente sente

tutto il peso dei 27 anni di attività. Si caratterizza per avere cabine decisamente sottodimensionate per gli standard

attuali del lusso crocieristico e quindi anche qui gli interventi di ristrutturazione dovranno essere molto importanti. In

accordo con i proprietari attuali della nave, Insigna si unirà a Crescent Seas alla fine del 2027 e partirà per il suo

viaggio inaugurale per il Capodanno del 2027. Crescent Seas promette di aprire un nuovo capitolo nel settore delle

"luxury floating residences" , destinato a cambiare radicalmente le aspettative e le esperienze degli amanti della

navigazione e dello stile di vita marino. Queste innovative navi-residenza prometteranno ai suoi abitanti un connubio

The Medi Telegraph

Genova, Voltri

https://www.themeditelegraph.com/it/shipping/cruise-and-ferries/2025/04/06/news/crociere_residenziali_crescent_cruises-15091264/
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unico tra il lusso esclusivo degli hotel più raffinati al mondo e l'emozione dell'esplorazione marittima senza

compromessi. Le navi, a detta dei progettisti, saranno studiate per offrire standard elevatissimi di comfort, dotate di

suite e appartamenti privati, ognuno sarà concepito per replicare e superare gli standard delle abitazioni di lusso sulla

terraferma. Gli interni rifletteranno l'attenzione meticolosa al dettaglio, con finiture pregiate, arredamenti

contemporanei e tecnologie avanzate che consentiranno ai residenti di godere della massima sicurezza e comodità

durante le lunghe permanenze a bordo. Questi buoni propositi bisogna vedere se riusciranno a sposarsi con unità

ormai di una generazione superata e che per dimensioni non possono offrire aree alberghiere delle navi di lusso dei

giorni nostri. Per NCLH invece un ottimo affare che la libererà di queste navi che verranno sostituite con le nuove

ordinate a Fincantieri.

The Medi Telegraph

Genova, Voltri
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Guardare al futuro imparando dalla storia dei cantieri navali

Anche oggi, come a inizio Novecento, il mercato chiede con insistenza spazi

e professionalità per costruire, riparare e adeguare, 'refittare', navi mercantili e

militari. Solo che, rispetto ad allora, le risposte che il sistema-Paese è in grado

di dare non sempre sono quelle giuste Venerdì scorso a Genova,  i n

quell'incredibile contenitore di storia che è Palazzo San Giorgio, la società

Ente Bacini ha celebrato i suoi primi cento anni di vita . Che poi sarebbero

centotrentatré, visto che i primi lavori di riparazione navale risalgono al 1892

con l'entrata in funzione, voluta dall' imprenditore svizzero Conrad Zschokke ,

del bacino numero due, ancora oggi in funzione. A fare impressione, a

distanza di più di un secolo, sono le analogie con i tempi moderni. Passati

pochissimi anni dall'inaugurazione dei primi bacini di carenaggio, la richiesta

degli armatori era così elevata che l'allora Società Esercizio Bacini realizzò nel

1897 il cantiere navale di Riva Trigoso, avviato ufficialmente l'anno

successivo. Ma neppure la 'filiale' rivierasca risultò sufficiente. Nel 1928 venne

così costruito il terzo bacino, che tre anni dopo fu ampliato di oltre venti metri

per ospitare il Rex, il più grande transatlantico italiano. Con una visione di rara

lucidità, Genova e le sue istituzioni - e più in generale quello che oggi definiremmo il cluster marittimo - seppero non

solo anticipare i tempi, ma riuscirono a capitalizzare quella visione in termini di sviluppo e lavoro. Anche oggi, come a

inizio Novecento, il mercato chiede con insistenza spazi e professionalità per costruire, riparare e adeguare,

'refittare', navi mercantili e militari. Solo che, rispetto ad allora, le risposte che il sistema-Paese è in grado di dare non

sempre sono quelle giuste. Succede, così, che imprenditori genovesi leader nel settore delle riparazioni siano

costretti a investire a Marsiglia o, ancora peggio, che gli addetti ai lavori debbano quasi giustificare in pubblico l'ovvia

e legittima richiesta di poter operare su spazi maggiori, compatibili con le dimensioni e le necessità delle navi

moderne. È curioso, poi, che questo dibattito si animi proprio negli stessi giorni in cui Donald Trump promette - o

minaccia, dipende dai punti di vista - di utilizzare la cantieristica navale come potente strumento di pressione

geopolitica. Di fronte alla posizione assunta dall'amministrazione americana, nessuno da questa parte dell'Oceano

dovrebbe nutrire dubbi sull'investire o meno sulla navalmeccanica. Uno dei pochi settori industriali, è bene ricordarlo,

che vedono l'Italia tra i Paesi indiscutibilmente più avanzati al mondo.

The Medi Telegraph

Genova, Voltri

https://www.themeditelegraph.com/it/shipping/shipyard-and-offshore/2025/04/07/news/storia_cantieri_navali_genova_bacini-15091191/
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Porto Livorno 2000 ritira i due ricorsi al TAR contro l'AdSp

LIVORNO L'Autorità di Sistema Portuale del Mar Tirreno Settentrionale e

Porto Livorno 2000, la società che gestisce i servizi per i passeggeri nello

scalo, avevano trovato qualche settimana fa un accordo procedimentale che

mette fine a una lunga serie di controversie. Dopo mesi di trattative, era stato

messo nero su bianco un accordo procedimentale che dovrebbe in teoria

ridisegnare il futuro delle banchine destinate ai traghetti e alle crociere sullo

scalo labronico, chiudendo una lunga parentesi di incertezze e dispute.

Contenziosi legati anche alla concessione di un'autorizzazione parallelamente

destinata a Sintermar Darsena Toscana, che aveva dato il via libera per

operare nell'ambito del traffico ro-pax, movimentando i passeggeri delle navi

di Grimaldi Euromed su un'altra area. In conseguenza di questo

riavvicinamento tra le parti, trapela ufficiosamente in queste ore la notizia che

Porto Livorno 2000 avrebbe ritirato nei giorni scorsi due importanti ricorsi

presentati ai tempi al TAR di Firenze contro la stessa AdSp. Il primo

riguardava le regole di attracco per le navi fissate nel 2022, mentre il secondo

contestava la mancata concessione ufficiale per la gestione della stazione

marittima e dei servizi passeggeri, oltre l'autorizzazione data proprio all'altra società (SDT) ad operare nel settore.

L'intesa sottoscritta mira quindi a riattivare il percorso burocratico (in sostanza, una riscrittura dei termini anche

economici della concessione) propedeutico a dare piena attuazione alla gara del 2018 che vide l'ingresso di Livorno

Terminals, società controllata di Moby e Marinvest di MSC, come socio di maggioranza nella Porto di Livorno 2000.

Si attende adesso la presentazione di un nuovo piano economico finanziario da parte della società, che la stessa

presenterà nei prossimi mesi.

Messaggero Marittimo

Livorno
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Tronchi e plastica, spiaggia-pattumiera a Falconara: «Rifiuti raccolti, ora pulisca il
Comune»

FALCONARA Tonnellate di legna e detriti, tronchi di alberi, rami, rifiuti di

plastica e anche metalli sulla spiaggia. Un panorama impressionante causato

dalle mareggiate e dalle recenti piene del fiume Esino. Il litorale, sia nella zona

nord e sulla spiaggia della Rocca sia a sud verso Palombina Vecchia, è pieno

di legna e rifiuti. Tanto che Alessandro Filippetti, presidente del consorzio

Falcomar che associa molti concessionari degli stabilimenti falconaresi, non

nasconde disappunto e preoccupazione. APPROFONDIMENTI L'INIZIATIVA

Salpa la nave della salute, destinazione Albania: visite gratis ai passeggeri, a

bordo 400 persone, 15 specialisti e 8 ambulatori Il problema «E' un problema

che si ripete con costanza - dice - e ogni anno subiamo le conseguenze delle

piene dei fiumi che dovrebbero essere maggiormente monitorati e puliti. Noi

operatori balneari, come avviene ormai da decenni, ci siamo immediatamente

precipitati in spiaggia per iniziare ad accumulare e suddividere i tronchi e il

legname più grande dai detri t i  di dimensioni minori: questa è una

differenziazione che ci costa tempo e fatica, ma la facciamo volentieri per

l 'amore che abbiamo verso i l  nostro lavoro e la cura dell 'arenile e

dell'ambiente. Ad oggi la totalità degli operatori falconaresi ha provveduto ad espletare questo servizio - evidenzia

Filippetti -, ma adesso siamo in attesa di un tempestivo ritiro da parte del Comune, un intervento quantomai

necessario in vista degli imminenti lavori di livellamento delle dune di sabbia, già programmati per questo mese».

Sulla questione interviene anche Marco Baldassini, consigliere comunale di opposizione. «Si parla tanto di turismo -

dice - ma questo è comunque un danno all'immagine di Falconara che merita una spiaggia pulita ed accessibile per

tutto l'anno. Le preoccupazioni degli operatori sono condivisibili». Il consigliere comunale di minoranza ricorda che

«nel 2023 l'amministrazione comunale ha ricevuto 30mila euro dall'autorità portuale di Ancona, che dopo le proteste

sono lievitati a 100mila nel 2024. Il Comune invece che ha fatto di questi soldi? Ne ha spesi oltre 50mila per i totem e

le fioriere. Già anni fa inoltrai una richiesta alla sindaca Signorini, in presenza dell'ex sindaco Brandoni, di richiedere

fondi ai comuni della Vallesina, tramite la Regione, per partecipare alle spese per la pulizia dell'arenile». Baldassini

evidenzia che dal 2021 il legname spiaggiato non è più considerato un rifiuto speciale e potrebbe essere utilizzato

come biomassa. «Il deputato marchigiano Mirco Carloni fece approvare un finanziamento di 50mila euro a favore di

ditte agricole per la pulizia dei fossi - evidenzia - per utilizzare proprio il legname come biomassa: si potrebbero

interessare aziende agricole del territorio per la rimozione del legname». © RIPRODUZIONE RISERVATA.

corriereadriatico.it

Ancona e porti dell'Adriatico centrale

https://www.corriereadriatico.it/ancona/falconara_allarme_tronchi_plastica_spiaggia_pattumiera_rifiuti_raccolti_pulisca_comune_ultime_notize-8762919.html
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Ancona: Emergency salva 215 naufraghi in acque internazionali: assegnato alla Life
Support il porto di Ancona

navigazione: Home > Cronaca > Ancona: Emergency salva 215 naufraghi in

acque internazionali: assegnato alla Life Support il porto di Ancona Con questi

tre interventi la nave Search and rescue (Sar) di EMERGENCY ha tratto in

salvo complessivamente 215 persone."Ricevuta la prima segnalazione ci

siamo prontamente avviati verso la barca in pericolo, una volta raggiunta

abbiamo constatato che imbarcava acqua e che le persone a bordo erano

senza salvagente - spiega Jonathan NanàLa Terra, capomissione della Life

Support -. I nostri soccorritori le hanno messe in sicurezza distribuendo a tutti i

giubbotti di salvataggio e trasferendole poi a bordo della Life Support. Durante

l'intervento tre imbarcazioni non identificate si sono avvicinate all'area, ma

senza interferire con le operazioni. Dal ponte di comando è stata poi avvistata

una seconda imbarcazione in difficoltàche era a circa tre miglia da noi, così

siamo intervenuti per soccorrerla: era sovraccarica e le persone a bordo

erano molto provate dal viaggio, una di loro non riusciva a reggersi in piedi

tanto che è stata portata sulla Life Support con una barella. Ricevuta poi la

terza segnalazione di barca in difficoltàabbiamo informato le autoritàe ci

siamo diretti sul caso. Ora abbiamo 215 naufraghi a bordo, il nostro team medico si sta prendendo cura di loro e la

Life Support si sta dirigendo verso il porto assegnato di Ancona."I 215 naufraghi, di cui 53 donne, 83 minori che

viaggiano da soli e 9 accompagnati, provengono da Eritrea, Somalia, Bangladesh, Camerun, Burkina Faso, Costa

d'Avorio, Ghana, Mali, Benin. Paesi che sono devastati da conflitti armati, instabilitàpolitica, povertàe crisi

climatica.Dopo aver completato i soccorsi e aver informato le autoritàcompetenti alla Life Support di EMERGENCY

è stato assegnato il Pos (Place of Safety) di Ancona.La nave sta compiendo la sua 30ma missione nel Mediterraneo

centrale, operando in questa regione dal dicembre 2022. Durante tale periodo l'imbarcazione ha soccorso un totale di

2.701 persone. Puoi commentare l'articolo su Vivere Ancona Barbara Fioravanti (Ancona).

Gomarche

Ancona e porti dell'Adriatico centrale

https://www.gomarche.it/news.php?newsId=54187
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Marina Militare, le navi "Caio Duilio" e "Carabiniere" visitabili a Salerno e Napoli

Le due importanti unità sono rispettivamente un cacciatorpediniere e una

fregata La nave "Caio Duilio" Il Comando Logistico della Marina Militare di

Napoli rende noto che il cacciatorpediniere Caio Duil io e la fregata

Carabiniere sosteranno rispettivamente nei porti di Salerno e Napoli: durante

la sosta in porto e saranno aperte le visite al pubblico nei seguenti giorni e

orari: Nave Duilio : . 8 e 9 aprile, ore 10:00 - 12:00 e 15:30 - 19:00 Nave

Carabiniere : 8 e 9 aprile, ore 10:00 - 12:00 e 15:30 - 19:00 L'accesso alla

zona di attracco delle navi, è consentito esclusivamente a piedi. Condividi Tag

marina militare Articoli correlati.

Informazioni Marittime

Napoli

https://www.informazionimarittime.com/post/marina-militare-le-navi-caio-duilio-e-carabiniere-visitabili-a-salerno-e-napoli
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Artimagnella: "Il porto di Napoli è pronto per affrontare la sfida della competitività green"

La Campania è l'unica regione meridionale dotata di interporti di carattere

nazionale, a Nola e Marcianise, ma anche qui, come in altri casi simili (vedi il

porto di Genova con le aree oltre Appennino) la sinergia con le banchine non è

scontata Napoli - La competitività di un porto? «Oggi si gioca anche sulle

politiche ambientali», afferma Gaetano Artimagnella, presidente di Assoagenti

Campania . E il porto di Napoli in questo senso «si sta attrezzando». Il

bilancio dei traffici del 2024 d'altra parte mostra un sistema portuale campano

(comprensivo di Napoli, Salerno e Castellammare di Stabia) in salute: 777mila

tonnellate in più (+2,5 per cento rispetto al 2023, col traino di rinfuse liquide e

container), 778mila passeggeri in più (+7,7 per cento, a trainare sono battelli e

crociere che compensano il calo dei traghetti). «È presto per dire come va il

2025 - spiega Artimagnella - ma il 2024 è stato notevole. A Napoli è stato

considerevole il dato delle merci varie con oltre 11 milioni di tonnellate, +1,8

per cento, e dei container, 646mila teu e +8,5 per cento. Anche i passeggeri

sono cresciuti sia nei servizi locali sia nelle crociere. Questi risultati collocano

il porto di Napoli ai primi posti in Italia e possono essere confermati nel

2025». Ma, appunto, oggi la competitività di un porto è legata anche a quanto è green. Il Pnrr prevede investimenti

importanti per il cold ironing, l'elettrificazione delle banchine, con investimenti europei in oltre 30 porti. «Nel

Mediterraneo - nota il presidente - soltanto Malta è elettrificata. Napoli sta cominciando a elettrificare le banchine

delle crociere con un finanziamento di 25 milioni. Il Terminal Napoli si sta attrezzando per alimentare tre navi

contemporaneamente. Ma c'è una criticità importante, i costi dell'energia: chi paga la bolletta? Una nave da 4mila

passeggeri ha consumi esorbitanti, bisogna stabilire su chi si riversa il costo aggiuntivo». Proposte? «Occorre

sicuramente un accordo fra fornitori di energia, lo Stato e l'Unione europea che deve contribuire a sostenere gli

armatori nella transizione energetica, altrimenti si continuerà a utilizzare il gasolio. È un punto importante. Prima un

porto era competitivo soltanto per i pescaggi, le banchine a disposizione e la rete logistica che offriva. Oggi si

aggiunge l'adeguamento alle politiche ambientali. Il porto di Napoli in questo senso sta diventando più competitivo, la

delibera con cui l'Autorità di sistema portuale ha avviato l'elettrificazione è del 2022». Il capitolo elettrificazione è

soltanto una parte della transizione. Una parte importante la giocheranno anche i combustibili alternativi. In questo

The Medi Telegraph

Napoli
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settore, «gli armatori investono sui fuel a emissioni ridotte, come il metanolo, a basso impatto di Co2. Devono

essere ancora fatti investimenti importanti sull'offerta di servizi a terra. Quando si stabiliranno i criteri di gestione dei

costi, Napoli si attrezzerà in pochissimo tempo. Le compagnie di navigazione sono sempre più globalizzate e

scelgono di toccare un porto sulla base

https://www.themeditelegraph.com/it/transport/ports/2025/04/07/news/artimagnella_porto_napoli_opere_pnrr-15091184/
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dei servizi che offre. I costi sono un elemento importante che non può essere scaricato soltanto sull'utilizzatore».

Oltre alle infrastrutture per il porto green, gli operatori guardano anche a quelle di tipo tradizionale, altrettanto

importanti per la portualità. «Abbiamo parlato del futuro, parliamo del presente: sono in corso d'opera interventi per

oltre 70 milioni di euro in zona Darsena di Levante su fasci di binari che via raccordo di Napoli Traccia si collegano

alla rete Rfi. Questi cantieri prevedono una riduzione temporanea della capacità operativa che toccherà in particolare

Soteco, meno il terminal Conateco. Naturalmente i binari saranno utili quando sarà completata la Darsena, che si

spera possa essere realizzata entro cinque anni». La Campania è l'unica regione meridionale dotata di interporti di

carattere nazionale, a Nola e Marcianise, ma anche qui, come in altri casi simili (vedi il porto di Genova con le aree

oltre Appennino) la sinergia con le banchine non è scontata. Per quanto riguarda Napoli, spiega Artimagnella,

«l'importante è anche la distanza. Se fra la nave e l'interporto ci sono 30 chilometri e poi comunque la merce scende

dal treno e sale su gomma, questo passaggio comporta costi. La ferrovia non consente il trasporto door-to-door.

L'obiettivo finale è ambientale, ridurre l'inquinamento; ma la sostenibilità deve essere anche economica». Diverso è il

discorso per aree molto vicine alle banchine, un vero retroporto, da utilizzare nei periodi di picco dei traffici. Queste

aree «sono una possibile soluzione alla congestione dei terminal durante gli eventuali picchi stagionali, in particolare

per l'export. Attualmente non esiste questa urgenza per cui la discussione ha rallentato, ma è giusto prepararsi prima.

Le possibili aree in discussione non possono oggi essere utilizzate, ma ci sono incontri in prefettura con Comune e

Autorità di sistema portuale, che sono molto sensibili ai problemi del congestionamento del porto e della viabilità

urbana». A proposito di Authority, il sistema portuale campano è fra quelli commissariati dal ministero, che conta di

rinnovare gli incarichi anche nel resto d'Italia contestualmente alla annunciata riforma della governance delle banchine.

Si parla di creare un'agenzia centralizzata per coordinare le politiche del settore. «Sono d'accordo con Rixi, il

controllo deve restare pubblico. Progetti e idee per cambiare la governance dei porti - ricorda il presidente degli

agenti marittimi campani - ne sono stati portati avanti diversi. La riforma è l'obiettivo primario del Mit. In Italia c'è un

problema di elevata burocrazia. Nonostante la legge 84 e le sue modifiche, non ci siamo ancora svincolati dalle

pastoie. Auspichiamo che con una regia nazionale negli investimenti si arrivi a una maggiore snellezza operativa».

The Medi Telegraph

Napoli
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Formazione, Caronte & Tourist consegna borse di studio ai neodiplomati

L'amministratore delegato Pietro Franza: "Dalla scuola e dai luoghi lavoro

parta il cambiamento culturale" Si è svolta presso l'Auditorium del Gruppo

Caronte & Tourist di Messina la cerimonia di consegna delle borse di studio

C&T , un'occasione per celebrare il merito di 21 neodiplomati dell' Istituto

Tecnico Nautico Caio Duilio , studenti che nell'anno scolastico 2023/2024

hanno concluso il loro brillante percorso di studi con il massimo dei voti. La

cerimonia, giunta alla sua quattordicesima edizione, conferma il solido

rapporto di collaborazione tra Caronte & Tourist e lo storico Istituto Nautico

messinese, da sempre fucina di professionisti del mare. Alla cerimonia hanno

partecipato la dirigente scolastica dell'ITTL Caio Duilio, la professoressa

Daniela Pistorino, la Presidente del Gruppo Caronte & Tourist, Olga Mondello

Franza, gli amministratori del Gruppo, Pietro Franza e Vincenzo Franza e il

Responsabile delle Risorse Umane e della Comunicazione del Gruppo.

Tiziano Minuti. Nell'aprire la cerimonia, la Tiziano Minuti ha consegnato un

momento di intensa riflessione ricordando le giovani vittime di femmicidio

degli ultimi giorni, in particolare di Sara Campanella, uccisa nella periferia sud

di Messina proprio a poche centinaia di metri dalla sede del Gruppo. "A bordo, ancor di più che nella società, il

maschilismo è ancora dilagante. Crediamo per questo che proprio dai luoghi di lavoro a matrice prevalentemente

maschile come quello marittimo si possa innescare una piccola rivoluzione e per questo, negli anni, abbiamo investito

in corsi di formazione sulla parità di genere per i nostri dipendenti - ha dichiarato Minuti - La vera grande rivoluzione,

però, crediamo possa partire dalla scuola, nel corso dell'età più bella ma anche quella più fragile dove i tabù, per

decenni perpetrati, a nulla servono se non ad alimentare distorsioni e tragedie". "La tragedia dei giorni scorsi ha unito

tutti verso una volontà di cambiamento. Siamo consapevoli che le generazioni precedenti, figlie di un sistema

patriarcale, non siano sempre riuscite a dare l'esempio migliore ma siamo convinti che questi ragazzi, invece,

possano incarnare il cambiamento: è responsabilità di tutti noi predicare il rispetto reciproco", ha aggiunto l'ad Pietro

Franza. Momento ulteriormente toccante è stato poi quello della consegna di una delle borse di studio intitolata in

memoria dell'ufficiale Antonino Donato, già studente del Duilio, prematuramente scomparso in un tragico incidente sul

lavoro. A ricevere la borsa di studio e la targa Alessio Busà, neodiplomato appartenente all'indirizzo Conduzione del

Mezzo Navale, lo stesso indirizzo di studi che frequentò Antonino Donato. "Ricordiamo con profondo dolore uno di

noi, l'ufficiale Antonino Donato, professionista esemplare e ragazzo di straordinario valore umano. Con questa borsa

di studio vogliamo che Nino continui a vivere nella mente e nel cuore di tutti i suoi giovani colleghi futuri ufficiali" ha

spiegato Tiziano Minuti. "La sicurezza sul lavoro è un tema cogente. Vogliamo che questi giovani talenti che oggi

premiamo

Informazioni Marittime

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni

https://www.informazionimarittime.com/post/formazione-caronte-tourist-consegna-borse-di-studio-ai-neodiplomati
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crescano in un ambiente lavorativo dove la sicurezza non sia mai sacrificata ad altri obiettivi.". Alla cerimonia ha

partecipato anche la famiglia di Antonino Donato, in particolare la madre che, con profonda commozione, ha

condiviso il ricordo del figlio, esprimendo sincera gratitudine verso Caronte & Tourist, il Caio Duilio e tutti i presenti

per il loro costante impegno nel mantenerne viva la memoria. È poi proseguita la cerimonia con la consegna delle

borse di studio alla presenza delle autorità. "È per me fonte di grande orgoglio e soddisfazione che anche per l'anno

scolastico 2023/24 l'Istituto da me diretto sia destinatario delle borse di studio Caronte & Tourist", ha affermato

Daniela Pistorino, dirigente scolastico del Caio Duilio. "La generosa e proficua collaborazione con la società Caronte

& Tourist, che consente agli studenti più meritevoli del Caio Duilio di beneficiare di un confronto diretto con il mondo

del lavoro, rappresenta un'opportunità importante per i ragazzi e per l'istituzione nella sua interezza. Certamente

riconoscente per l'attenzione profusa dai vertici aziendali nei confronti del Duilio, auguro a tutti gli studenti, premiati e

non, una vita professionale ricca di successi e con il 'vento in poppa'." Sono in totale undici i neodiplomati con lode,

insieme a Busà, ad aver ricevuto una borsa di studio e l'opportunità di un imbarco formativo di due mesi su una nave

della flotta Caronte & Tourist: Francesco Alessandra, Gianluca Caci, Emanuele Celi, Petru Stefan Ciurca, Luigi De

Salvo, Fernando Crevin Shenith Mihindukulasuriya Mirisage, Christian Puglia, Stefano Tramaglino e Kevin Giorgianni.

Altri undici giovani diplomati saranno ospitati da Caronte & Tourist sulle proprie navi per un imbarco formativo di due

mesi: Francesco Bitto, Tristan Zyred Alcantara, Federico Forte, Placido Maisano, Antonino Visalli, Sergio

Quartarone, Giuseppe Cacciola, Emanuele Perrone, Denys Ilienko, Simone Nunzio Maria Cavallaro e Alessio Rizzo.

Condividi Tag caronte&tourist formazione Articoli correlati.

Informazioni Marittime

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni
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Augusta: Sbarco record al Terminal Est

7 aprile 2025 - Un'esperienza significativa per il Terminal Est del porto d i

Augusta, che ha ospitato un'operazione di sbarco di portata eccezionale. Due

imponenti trasformatori, dalle dimensioni di 8,40 metri di lunghezza, 3,30 metri

di larghezza e 4,60 metri di altezza, ciascuno con un peso di ben 135

tonnellate, sono stati scaricati con successo. L'evento segna un importante

traguardo per l'infrastruttura portuale siciliana, evidenziando la sua crescente

capacità di gestire carichi fuori standard e di supportare progetti industriali

complessi e di grande rilevanza. L'operazione, che ha richiesto una

pianificazione meticolosa e l'impiego di attrezzature specializzate, testimonia

l'efficienza e la modernità del Terminal Est di Augusta. "Questo sbarco

rappresenta un passo avanti cruciale per il nostro Terminal," ha dichiarato

Antonio Pandolfo General Manager Est Terminal. "Dimostra la nostra capacità

di far fronte a sfide logistiche importanti e di offrire un supporto concreto a

iniziative industriali di vasta scala." Un plauso particolare è stato rivolto al

team operativo che ha reso possibile l' impresa. L'episodio rafforza

ulteriormente la posizione strategica del porto d i  Augusta nel cuore del

Mediterraneo. Grazie a infrastrutture all'avanguardia e a una visione orientata al futuro, lo scalo si conferma un punto

di riferimento cruciale per il traffico marittimo e per il supporto allo sviluppo industriale del territorio. "Augusta continua

a consolidarsi come un hub strategico nel Mediterraneo, pronto a rispondere alle sfide del futuro con infrastrutture

all'avanguardia e una visione ambiziosa," conclude Pandolfo, rimarcando l'importanza di un team coeso e preparato

per affrontare le sfide del settore. Con operazioni di questa portata, il Terminal Est di Augusta si proietta verso nuove

opportunità di crescita, confermando il suo ruolo chiave nel panorama portuale italiano e mediterraneo.

Primo Magazine

Augusta

https://www.primomagazine.net/2025/04/augusta-sbarco-record-al-terminal-est.html


 

domenica 06 aprile 2025

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 44

[ § 2 5 8 5 3 5 7 7 § ]

Addio "stile Cina": la Majestic Princess si rifà il look nel cantiere di Palermo

I crocieristi europei che hanno viaggiato con questa nave 8 anni fa la

troveranno molto cambiata: sono state eliminate le salette karaoke tanto

amate dai cinesi, non esiste più il casinò vip sostituito da un salone-bar ed

infine il ristorante cinese ("Harmony") è stato sostituito con quello italiano È

stato completato nel bacino della Fincantieri di Palermo il refit di Majestic

Princess, che ora è tirata a lucido per la sua prima stagione Mediterranea dalla

sua consegna (2017). Realizzata dallo stabilimento Fincantieri di Monfalcone ,

era stata la prima nave concepita dall'azienda triestina espressamente per il

mercato cinese che all'epoca sembrava l'eldorado dell'industria delle crociere.

Ma nel giro di poco tempo la Cina si è ridimensionata e ancora prima della

batosta della pandemia, la maggior parte dei players del settore avevano

deciso di togliere molte navi da quei mari. Così è stato anche per "Majestic"

che nel corso degli anni ha visto rimuovere molte delle amenità amate dai

crocieristi cinesi. Con il refitting di Palermo questo processo si può dire

concluso e la nave ora può vantare molti dei locali introdotti con le ultime

nuove costruzioni di Princess, sempre "Made in Italy" come l'ultimissima Sun

Princess. In sole due settimane di lavoro le maestranze palermitane hanno installato il famoso O'Malley's Irish Pub, la

Sabatini's Italian Trattoria, l'Alfredo's Slice, il Salty Dog Café, l' Ocean Terrace Sushi Bar , il Bellini's, rinnovato i

negozi e molto altro, senza dimenticare la riverniciatura dello scafo e la manutenzione degli impianti tecnici. «La

Majestic Princess ha subito una straordinaria trasformazione che introdurrà locali ed esperienze amati da tutta la

nostra flotta durante la sua navigazione», ha affermato Lorna Warren, Vice President Hotel Operations and Guest

Experience di Princess Cruises . «Non vediamo l'ora di accogliere gli ospiti a bordo per la prossima stagione nel

Mediterraneo, mentre celebriamo il nostro 40° anniversario di crociere in questa splendida e ambita regione». Con

una stazza lorda di 144.216 tonnellate, "Majestic" era stata la prima nave d i Princess Cruises a svelare l'artwork a

prua che ora abbellisce tutte le navi della flotta e che rappresenta la famosa "principessa" stilizzata. Gli altri numero

sono una lunghezza "fuori tutto" di 330 metri per 38,4 di larghezza al galleggiamento. A bordo possono trovare posto

un massimo di 5.600 persone divise tra passeggeri, circa 4.200 (ospitabili in 1.780 cabine) ed equipaggio, circa 1.400

(ospitabili in 757 cabine). Dopo la sosta a Palermo, è iniziata subito la sua stagione di crociere nel Mediterraneo

(aprile-luglio), successivamente la nave salperà verso il Canada e New England (agosto-settembre) e poi verso i

Caraibi (ottobre-dicembre) per concludere l'anno. Nel corso di questi viaggi mediterranei i suoi porti d'imbarco

saranno Civitavecchia, Trieste, Atene e Barcellona, ma scalerà anche a Genova in transito dove ha sede anche

Gioco Viaggio, l'agente esclusivo italiano per l'Italia di Princess Cruises. I crocieristi europei che hanno viaggiato

The Medi Telegraph

Palermo, Termini Imerese

https://www.themeditelegraph.com/it/shipping/cruise-and-ferries/2025/04/06/news/majestic_princess_si_rifa_il_look_nel_cantiere_di_palermo-15091271/
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con questa nave 8 anni fa la troveranno molto cambiata: sono state eliminate le salette karaoke tanto amate dai

cinesi (al loro posto sono state aggiunte altre sale massaggi dell'attiguo centro benessere come sulle altre navi della

classe "Royal"), non esiste più il casinò vip sostituito da un salone-bar ed infine il ristorante cinese ("Harmony") è

stato sostituito con quello italiano, il celebre Sabatini's, marchio di fabbrica della flotta Princess Cruises. Comunque la

struttura della nave è rimasta inalterata, compresa la splendida piscina totalmente coperta, un unicum nella flotta della

compagnia premium americana. Questa permette infatti agli ospiti di godersi il piacere delle attività balneari anche

con il brutto tempo rendendo " Majestic " una nave ideale per tutti i climi.

The Medi Telegraph

Palermo, Termini Imerese
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Navi militari a Trapani, visite aperte fino all'8 aprile

La Marina Militare apre la Nave Tirso al pubblico nel porto di Trapani La

Marina Militare arriva a Trapani con la Nave Tirso: visite aperte al pubblico

Trapani - Una rara occasione per salire a bordo di una nave militare si

presenta in questi giorni nel porto di Trapani. Nell'ambito dell'esercitazione

"Mare Aperto 25", la Marina Militare ha reso disponibile la Nave Tirso per le

visite del pubblico dal 6 all'8 aprile, dalle 15:00 alle 17:00, presso la banchina

del Nuovo Sporgente Ronciglio. L'iniziativa si inserisce in un più ampio

programma che coinvolge anche la Nave Comandante Foscari, ormeggiata a

Palermo. La parola chiave "Marina Militare Trapani" è al centro di questo

evento, che rappresenta un'occasione educativa e simbolica per la comunità

locale. "Mare Aperto 25" è il più vasto evento annuale di addestramento

marittimo della Difesa italiana, pianificato e diretto dal Comando in Capo della

Squadra Navale. Per tre settimane, nel Mediterraneo Centrale, sono coinvolti

unità navali, sommergibili, elicotteri, aerei e droni di ogni tipo. L'obiettivo è

simulare scenari di crisi ad alto contenuto strategico, con particolare

attenzione al contrasto delle minacce chimiche, biologiche, radiologiche e

nucleari (CBRN). La presenza della Marina Militare in città è anche un'occasione per rafforzare il legame tra la

popolazione e le Forze Armate, in un momento storico in cui il ruolo del mare torna ad avere una valenza strategica

fondamentale. 6, 7 e 8 aprile Dalle 15:00 alle 17:00 Palermo - Nave Foscari (Banchina Commerciale): 8 e 9 aprile

Dalle 15:00 alle 17:00 L'accesso è libero, nel rispetto delle norme di sicurezza. Anno di varo: 1992 Supporto alle

Unità Navali della Marina Militare, con fornitura di acqua potabile destinata al consumo umano. Impiego per il

Tirocinio Manovra Ufficiali (TIR.M.UFF.). Porto di assegnazione: Augusta COMFORDRAG - COMFORAUS

COMGRUPAUS DUE.

Trapani Oggi

Trapani

https://trapanioggi.it/navi-militari-a-trapani-visite-aperte-fino-all8-aprile/
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Panama: Controversia sulla concessione portuale a Hutchison di Hong Kong

06 Aprile 2025_ Una concessione decennale che conferisce al gruppo

Hutchison, con sede a Hong Kong, il controllo dei porti di Panama è stata... 06

aprile 2025 | 12.19 LETTURA: 1 minuti 06 Aprile 2025_ Una concessione

decennale che conferisce al gruppo Hutchison, con sede a Hong Kong, il

controllo dei porti di Panama è stata contestata da avvocati costituzionali.

Questi esperti sostengono che tale accordo mina la sovranità di Panama e

potrebbe rappresentare una minaccia per la sicurezza del paese. La questione

ha sollevato preoccupazioni tra i cittadini e i politici panamensi, che temono

un'eccessiva influenza straniera. La situazione evidenzia le tensioni tra gli

interessi economici e la sovranità nazionale. Lo riporta il Sunday Morning

Post. La concessione di Hutchison riguarda i porti situati all'inizio e alla fine del

Canale di Panama, una delle vie navigabili più importanti al mondo.

Adnkronos.com

Focus

https://www.adnkronos.com/rassegna-stampa/italiano/panama-controversia-sulla-concessione-portuale-a-hutchison-di-hong-kong_4ZaggzD1hj2oyMSAEcfTpq
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PORTO DI BUGGERRU, DALLA REGIONE 820 MILA EURO PER LA MESSA IN SICUREZZA

(AGENPARL) - Sun 06 April 2025 COMUNICATO STAMPA messa in

sicurezza di porti danneggiati da eventi meteomarini avversi. 820 mila euro al

comune di Buggerru Cagliari, 06/04/2025 La Giunta,  su proposta

dell'assessore dei Lavori pubblici Antonio Piu, ha assegnato un finanziamento

di 820.000 euro al Comune di Buggerru, destinato al ripristino e la messa in

sicurezza delle infrastrutture portuali danneggiate dalle mareggiate verificatesi

l'inverno scorso e per il completamento del ripristino della testata e del molo di

sopraflutto del porto. Le risorse sono state individuate in quelle assegnate con

la Legge di stabilità 2023 e non ancora programmate per l'annualità 2025. Con

la Legge di stabilità del 2022 è stato assegnato un finanziamento di tre milioni

di euro per gli esercizi 2022-2023-2024 (un milione per ciascuna annualità) per

il ripristino e messa in sicurezza di infrastrutture portuali danneggiate a causa

di eventi meteorologici e marini avversi. Con la Legge di stabilità 2023 è stata

aggiunta l'annualità 2025, pari ad un milione di euro. Save my name, email,

and website in this browser for the next time I comment. Questo sito utilizza

Akismet per ridurre lo spam. Scopri come vengono elaborati i dati derivati dai

commenti.

Agenparl

Focus

https://agenparl.eu/2025/04/06/porto-di-buggerru-dalla-regione-820-mila-euro-per-la-messa-in-sicurezza/
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Meloni: "L'economia del mare è centrale, è un asset su cui puntiamo"

Il messaggio della premier alla cerimonia di inaugurazione del nuovo Msc

Terminal di Miami AGI - "L'inaugurazione del Terminal MSC di Miami è un

vanto per la nostra nazione e ci riempie di orgoglio. Il Governo ha sostenuto e

accompagnato la costruzione di questa infrastruttura, frutto della

collaborazione fra Msc Crociere e Fincantieri , non solo perché rappresenta un

simbolo della capacità tutta italiana di coniugare tradizione e innovazione, ma

anche perché costruisce una straordinaria vetrina del Made in Italy e di ciò che

sappiamo fare meglio". Lo ha detto il Presidente del Consiglio Giorgia Meloni

, in un videomessaggio alla cerimonia di inaugurazione, durante la quale ha

sottolineato: "Questo progetto, che porterà benefici reciproci all'Italia e agli

Stati Uniti, è anche una prova concreta del valore aggiunto che il sistema Italia

è in grado di generare, soprattutto negli ambiti in cui la nostra nazione esprime

una vocazione secolare e può contare su eccellenze tecnologiche e industriali,

come è ad esempio la dimensione marittima. Il mare rappresenta tante cose

per l'Italia: è storia, identità, cultura, è la linea blu che disegna la fisionomia

della nostra splendida terra e la rende unica". Mai come ora, ha aggiunto

Meloni, "l'Economia del Mare è centrale nelle strategie nazionali e rappresenta un asset su cui stiamo puntando con

grande determinazione. Il nostro obiettivo è diventare sempre più protagonisti, lavorando insieme per unire la nostra

grande tradizione marittima alle innovazioni che possono far evolvere e sviluppare il settore. Ricopriamo già una

posizione di leadership nella cantieristica, nell'industria armatoriale, nella crocieristica e in tanti altri ambiti, ma sono

convinta che ci sia un grande potenziale inespresso e che sia nostro dovere lavorare per liberarlo". Il nuovo terminal

MSC: Il "Msc Miami Cruise Terminal" è il nuovo approdo statunitense di MSC Crociere, terza compagnia a livello

globale, e di Explora Journeys, brand di lusso della Divisione Crociere di MSC. Realizzato da Fincantieri

Infrastructure, controllata di Fincantieri, per una lunghezza di 632 metri, 85 metri di larghezza e un'altezza di 29 metri

(4 piani), il nuovo terminal occupa una superficie complessiva di 45.787 m2. È la struttura più grande e

tecnologicamente avanzata al mondo. Caratterizzata da standard ambientali di ultima generazione e da un design

avveniristico, con una superficie vetrata di 12.777 m2, la costruzione si integra armoniosamente con il leggendario

skyline di Miami, diventandone uno degli edifici più iconici ed eleganti. Il terminal può gestire fino a 36.000 passeggeri

al giorno, garantendo un'esperienza di imbarco unica e scenografica. Può ospitare in contemporanea ben tre navi di

grandi dimensioni, attraccate a banchine dotate di connessione con la corrente elettrica da terra in grado di azzerare

le emissioni delle unità durante la sosta in porto. Le autorità presenti All'evento hanno partecipato numerose autorità

italiane, statunitensi e internazionali, tra cui il Viceministro alle Infrastrutture e ai Trasporti, Edoardo Rixi ,

l'Ambasciatrice
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d'Italia negli Stati Uniti, Mariangela Zappia , il Segretario al Commercio dello Stato della Florida, J. Alex Kelly , e la

Sindaca della Contea di Miami-Dade, Daniella Levine Cava . Rixi ha dichiarato: "Il nuovo terminal crociere MSC a

Miami rappresenta un nuovo importante risultato della cooperazione tra Italia e Stati Uniti in materia di trasporti.

Questo progetto non è solo un'infrastruttura all'avanguardia, ma un vero e proprio simbolo dello stile, dell'ingegneria e

del know-how italiano nel mondo, frutto della collaborazione tra settore pubblico e privato. Una vetrina del design,

della qualità e dell'innovazione italiana. Una porta d'accesso per milioni di turisti che rafforza ulteriormente le relazioni

economiche e industriali tra Italia e Stati Uniti, confermando la capacità delle imprese italiane di essere protagoniste a

livello globale". Da parte sua, Pierfrancesco Vago , Presidente Esecutivo della Divisione Crociere del Gruppo MSC,

ha sottolineato: "Siamo orgogliosi di aver realizzato il terminal più grande e tecnologicamente avanzato al mondo,

che definisce nuovi standard per l'intero settore ed è in grado di offrire ai nostri ospiti un'esperienza unica sia in fase

di imbarco che di sbarco, rendendo ogni nostra crociera un viaggio ancora più emozionante e coinvolgente. Questa

struttura straordinaria e all'avanguardia simboleggia la nostra dedizione al turismo di qualità, il nostro spirito di

innovazione, la nostra visione di lungo periodo e la passione che mettiamo nel migliorare costantemente ogni nostra

attività". Il progetto e la costruzione Il progetto e la costruzione del terminal sono frutto di un significativo lavoro di

squadra tra alcune delle più importanti realtà industriali e finanziarie del Paese - Leonardo per la tecnologia, il Rina per

la due diligence tecnica, ambientale ed economica, Cassa Depositi e Prestiti Sace Simest e Banca Intesa per il

supporto finanziario all'operazione - che dimostra come la cooperazione tra grandi aziende italiane sia determinante

per promuovere e affermare il "Made in Italy" nel mondo. L'importante investimento di MSC Crociere rappresenta una

delle principali operazioni infrastrutturali estere effettuate negli Stati Uniti in tempi recenti, che ha generato non solo

significative ricadute economiche, occupazionali e tecnologiche per l'Italia, ma costituisce una prestigiosa vetrina

internazionale per il nostro Paese, tanto più rilevante perché situata a Miami, capitale mondiale del settore

crocieristico. L'opera è stata completata in tempi record: dalla posa della prima pietra, il 12 marzo 2022, all'odierna

consegna della struttura.
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Nuovo terminal Msc crociere a Miami. 'Poi altri 4 in Usa'

E' il più grande al mondo. Rixi: 'Con l'America lavoreremo sulle ferrovie'

L'eccellenza italiana fa squadra e apre a Miami, capitale mondiale e luogo cult

della crocieristica internazionale, il terminal crocieristico p iù  g rande  e

tecnologicamente avanzato al mondo. E' l'Msc Miami Cruise Terminal, il nuovo

approdo statunitense di Msc Crociere, che ha già in cantiere altri 4 terminal

sempre negli Stati Uniti: un altro in Florida, a Port Canaveral, che dovrebbe

essere pronto l'anno prossimo, uno in Texas a Galveston; per gli altri due si

guarda a New York e al Pacifico. Il nuovo terminal, realizzato da Fincantieri

Infrastructure, controllata di Fincantieri, è stato inaugurato a Miami alla

presenza di numerose autorità italiane e statunitensi. Si sviluppa su 632 metri

di lunghezza, 85 metri di larghezza e un'altezza di 29 metri (4 piani), per una

superf ic ie complessiva di  45.787 metr i  quadrat i .  Può ospitare in

contemporanea tre grandi navi e movimentare fino a 36.000 passeggeri al

giorno. Passeggeri che non arrivano solo dagli Usa, ma anche dall'Italia: sono

il 10% i crocierisiti italiani che volano negli Usa per imbarcare da Miami sulle

crociere Msc. Per realizzarlo Msc ha investito 450 milioni di dollari, pari a circa

410 milioni di euro. Coinvolti, in un importante lavoro di squadra all'insegna del Made in Italy, operatori come

Leonardo, Banca Intesa, Cdp, Sace, Simest e Rina. Un'opera completata in tempi record, considerato che la posa

della prima pietra è datata 12 marzo 2022. Il progetto ha coinvolto in media circa 500 persone al giorno, impegnate

anche su più turni, fino a raggiungere negli ultimi mesi una copertura operativa continua sulle 24 ore. Un "vanto" per

l'Italia che "porterà benefici reciproci all'Italia e agli Usa", plaude la presidente del consiglio Giorgia Meloni in un

videomessaggio. Parole che assumono una valenza ancora maggiore ora che il tema dei rapporti tra Italia e Usa è

monopolizzato dalla preoccupazione per i dazi imposti dall'amministrazione Trump. Il tema non tocca tuttavia né Msc

Crociere né Fincantieri. "Oggi come oggi le crociere e lo shipping in generale non è impattato dai dazi", spiega il

presidente esecutivo di Msc Crociere Pierfrancesco Vago, che annuncia che arriveranno altri 4 terminal negli Usa:

puntiamo a "diventare una compagnia di crociere riconosciuta dal mercato americano". Non teme i dazi nemmeno

Fincantieri, che con i suoi 15 anni di presenza negli Stati Uniti è in una "posizione privilegiata", spiega l'ad Pierroberto

Folgiero, precisando che anzi la società punta a "contribuire al rilancio del settore della cantieristica". Il tema dei dazi

resta comunque "scottante", ammette il viceministro delle infrastrutture Edoardo Rixi, ma Europa e Usa hanno

"grandissime potenzialità lavorando insieme". Lo dimostra la costruzione del terminal di Miami: un anno fa c'è stata

una "fase critica", poi superata con l'impegno di tutti: "L'importante è non costruire divisioni ma cercare di costruire

unioni, come nel momento attuale", sottolinea Rixi. Proprio nel
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segno del dialogo, l'Italia lavora intanto con gli Usa sul "sistema ferroviario": "probabilmente nei prossimi mesi

verremo anche col ministro a parlare di una serie di possibili collaborazioni sul tema infrastrutturale", annuncia Rixi.

Sul tavolo potrebbe esserci il rinnovato interesse statunitense per l'alta velocità, con il coinvolgimento di Fs

International. Che i dazi facciano male lo ammette anche l'ambasciatrice d'Italia negli Usa Mariangela Zappia: "In un

momento di grande espansione della relazione tra Italia e Usa e i dazi danno uno stop", spiega Zappia, ma bisogna

"allacciare le cinture, essere freddi" e "cominciare a discutere per capire dov'è il vero problema che hanno gli

americani".
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Crociere, Rixi: Nuovo terminal Miami simbolo Italian style nel mondo

"Importante risultato della cooperazione tra Italia e Stati Uniti" Roma, 6 apr.

(askanews) - "Il nuovo terminal crociere Msc a Miami rappresenta un

importante risultato della cooperazione tra Italia e Stati Uniti in materia di

trasporti. Questo progetto non è solo un'infrastruttura all'avanguardia, ma un

vero e proprio simbolo dello stile, dell'ingegneria e del know-how italiano nel

mondo, frutto della collaborazione tra settore pubblico e privato. Una vetrina

del design, della qualità e dell'innovazione italiana realizzata da Fincantieri col

contributo di Leonardo e altre aziende. Una porta d'accesso per milioni di

turisti che rafforza ulteriormente le relazioni economiche e industriali tra Italia e

Stati Uniti, confermando la capacità delle imprese italiane di essere

protagoniste a livello globale. Ho inoltre invitato il segretario al Commercio

della Florida Alex J. Kelly a visitare il prossimo Salone Nautico Internazionale

di Genova, previsto a settembre. Un'occasione per rafforzare le sinergie nel

settore dello shipping, delle crociere e della nautica. Attualmente, in Florida

operano oltre 400 aziende italiane, molte delle quali attive proprio in questi

ambiti, contribuendo allo sviluppo di progetti innovativi e al consolidamento

delle relazioni economiche transatlantiche". Lo ha detto il deputato e vice ministro al Mit, Edoardo Rixi, a margine

dell'inaugurazione del nuovo Terminal crociere Msc a Miami, in Florida.
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Msc Crociere, inaugurato a Miami un nuovo Terminal realizzato da Fincantieri

MIAMI (STATI UNITI) (ITALPRESS) - Il 'Made in Italy' sbarca a Miami,

capitale mondiale e luogo cult della crocieristica internazionale, dove è stato

inaugurato il ' MSC Miami Cruise Terminal', il nuovo approdo statunitense di

MSC Crociere, terza compagnia a livello globale, e di Explora Journeys, brand

di lusso della Divisione Crociere d i  M S C .  Realizzato da Fincantieri

Infrastructure, controllata di Fincantieri, per una lunghezza di 632 metri, 85

metri di larghezza e un'altezza di 29 metri (4 piani), il nuovo terminal occupa

una superficie complessiva di 45.787 m2. È la struttura più grande e

tecnologicamente avanzata al mondo. Caratterizzata da standard ambientali di

ultima generazione e da un design avveniristico, con una superficie vetrata di

12.777 m2, la costruzione si integra armoniosamente con il leggendario

skyline di Miami, diventandone uno degli edifici più iconici ed eleganti. Il

terminal può gestire fino a 36.000 passeggeri al giorno , garantendo

un'esper ienza di  imbarco unica e scenograf ica.  Può ospi tare in

contemporanea ben tre navi di grandi dimensioni, attraccate a banchine dotate

di connessione con la corrente elettrica da terra in grado di azzerare le

emissioni delle unità durante la sosta in porto. In un videomessaggio trasmesso durante la cerimonia, il Presidente del

Consiglio Giorgia Meloni ha sottolineato : " L'inaugurazione del Terminal MSC di Miami è un vanto per la nostra

nazione e ci riempie di orgoglio. Il Governo ha sostenuto e accompagnato la costruzione di questa infrastruttura,

frutto della collaborazione fra MSC Crociere e Fincantieri, non solo perché rappresenta un simbolo della capacità

tutta italiana di coniugare tradizione e innovazione, ma anche perché costruisce una straordinaria vetrina del Made in

Italy e di ciò che sappiamo fare meglio. Questo progetto, che porterà benefici reciproci all'Italia e agli Stati Uniti, è

anche una prova concreta del valore aggiunto che il sistema Italia è in grado di generare soprattutto negli ambiti in cui

la nostra nazione esprime una vocazione secolare e può contare su eccellenze tecnologiche e industriali, come è ad

esempio la dimensione marittima. Il mare rappresenta tante cose per l'Italia: è storia, identità, cultura, è la linea blu

che disegna la fisionomia della nostra splendida terra e la rende unica. Mai come ora l'Economia del Mare è centrale

nelle strategie nazionali e rappresenta un asset su cui stiamo puntando con grande determinazione. Il nostro obiettivo

è diventare sempre più protagonisti, lavorando insieme per unire la nostra grande tradizione marittima alle innovazioni

che possono far evolvere e sviluppare il settore. Ricopriamo già una posizione di leadership nella cantieristica,

nell'industria armatoriale, nella crocieristica e in tanti altri ambiti, ma sono convinta che ci sia un grande potenziale

inespresso e che sia nostro dovere lavorare per liberarlo". All'evento hanno partecipato numerose autorità italiane,

statunitensi e internazionali, tra cui il Viceministro alle Infrastrutture e ai Trasporti, Edoardo Rixi, l'Ambasciatrice
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d'Italia negli Stati Uniti, Mariangela Zappia, il Segretario al Commercio dello Stato della Florida, J. Alex Kelly, e la

Sindaca della Contea di Miami-Dade, Daniella Levine Cava Il Viceministro Rixi ha dichiarato: " Il nuovo terminal

crociere MSC a Miami rappresenta un nuovo importante risultato della cooperazione tra Italia e Stati Uniti in materia

di trasporti. Questo progetto non è solo un'infrastruttura all'avanguardia, ma un vero e proprio simbolo dello stile,

dell'ingegneria e del know-how italiano nel mondo, frutto della collaborazione tra settore pubblico e privato. Una

vetrina del design, della qualità e dell'innovazione italiana. Una porta d'accesso per milioni di turisti che rafforza

ulteriormente le relazioni economiche e industriali tra Italia e Stati Uniti, confermando la capacità delle imprese italiane

di essere protagoniste a livello globale" Piefrancesco Vago, Presidente Esecutivo della Divisione Crociere del

Gruppo MSC , ha dichiarato: "Siamo orgogliosi di aver realizzato il terminal più grande e tecnologicamente avanzato

al mondo, che definisce nuovi standard per l'intero settore ed è in grado di offrire ai nostri ospiti un'esperienza unica

sia in fase di imbarco che di sbarco, rendendo ogni nostra crociera un viaggio ancora ancora più emozionante e

coinvolgente. Questa struttura straordinaria e all'avanguardia simboleggia la nostra dedizione al turismo di qualità, il

nostro spirito di innovazione, la nostra visione di lungo periodo e la passione che mettiamo nel migliorare

costantemente ogni nostra attività. La costruzione di questo terminal ha comportato un grandissimo impegno e sfide

notevoli, che siamo riusciti a superare grazie alla collaborazione dei nostri partner. Ringrazio tutti, in maniera

calorosa, per l'importante risultato raggiunto, in particolare le numerose aziende italiane che ci hanno brillantemente

supportato nella realizzazione di questo meraviglioso esempio di "Made in Italy" negli Stati Uniti". Pierroberto

Folgiero, Amministratore Delegato di Fincantieri , ha dichiarato: " L'inaugurazione del nuovo terminal di MSC Crociere

a Miami è una straordinaria prova della capacità di Fincantieri di eseguire opere di grande complessità anche fuori e

lontano dai nostri storici cantieri navali. Oggi abbiamo completato un progetto molto coraggioso che ha previsto il

superamento di grandi difficoltà, tenendo fede a tutti gli impegni presi con un cliente molto importante per noi come

MSC. Ciò si unisce al senso di orgoglio di aver portato oltreoceano il Made in Italy dell'ingegno per la costruzione del

più grande terminal al mondo. Oltre a un grande impegno ingegneristico, quest'opera ha richiesto infatti la complessa

gestione di una lunga catena di fornitura che abbiamo coordinato al meglio per raggiungere gli standard qualitativi ed

architettonici richiesti da un progetto molto ambizioso. Ringrazio tutte le persone che, tenendo fede alla reputazione

di Fincantieri, hanno consentito di portare a termine questa impresa coraggiosa, costruendo un'opera iconica

destinata a diventare parte integrante dello skyline di Miami Beach". Il progetto e la costruzione del terminal - orgoglio

dell'eccellenza italiana - sono frutto di un significativo lavoro di squadra tra alcune delle più importanti realtà industriali

e finanziarie del Paese - Leonardo per la tecnologia, il RINA per la due diligence tecnica, ambientale ed economica,

Cassa Depositi e Prestiti, SACE, Simest e Banca Intesa per il supporto finanziario all'operazione - che dimostra

come la cooperazione tra grandi aziende italiane sia determinante per promuovere e affermare
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il "Made in Italy" nel mondo. L'importante investimento di MSC Crociere rappresenta una delle principali operazioni

infrastrutturali estere effettuate negli Stati Uniti in tempi recenti, che ha generato non solo significative ricadute

economiche, occupazionali e tecnologiche per l'Italia, ma costituisce una prestigiosa vetrina internazionale per il

nostro Paese, tanto più rilevante perché situata a Miami, capitale mondiale del settore crocieristico. L'opera è stata

completata in tempi record: dalla posa della prima pietra, il 12 marzo 2022, all'odierna consegna della struttura. Il

progetto ha coinvolto in media circa 500 persone al giorno, impegnate anche su più turni, fino a raggiungere negli

ultimi mesi una copertura operativa continua sulle 24 ore. La costruzione del terminal ha rappresentato una sfida

ingegneristica di eccezionale complessità, affrontata grazie all'integrazione delle competenze specialistiche

nell'edilizia, nelle costruzioni metalliche e marittime dell'intero Polo Infrastrutture del Gruppo Fincantieri. L'impiego di

strumenti digitali avanzati, come il Building Information Modelling (BIM), ha consentito una razionalizzazione e un

coordinamento efficiente di tutte le attività impiantistiche. Il Terminal è dotato di un innovativo sistema di smistamento

dei bagagli, realizzato da Leonardo, in grado di ottimizzare le operazioni logistiche e di migliorare l'efficienza nella

movimentazione e nello smistamento dei colli. Il progetto inoltre introduce, per la prima volta nel settore crocieristico,

la tecnologia cross-belt già ampiamente utilizzata in ambito aeroportuale, segnando l'inizio di una proficua

collaborazione tra Leonardo e la Divisione Crociere del Gruppo MSC. Il nuovo impianto potrà gestire

contemporaneamente i bagagli di tre navi da crociera ormeggiate in contemporanea, migliorando le operazioni di

imbarco, i controlli di sicurezza - dotati di sistemi di riconoscimento facciale biometrico per identificare le persone - e

i tempi di consegna, assicurando così un servizio veloce ed efficiente ai passeggeri. La soluzione prevede un'area di

screening con 22 linee e un totale di 360 metri di nastri trasportatori, oltre a un sistema di smistamento basato sul

sorter MBHS (multisorting baggage handling system) di Leonardo che si estende per circa 108 metri. Questo sistema

è integrato con 24 metri di caroselli e supportato da soluzioni informatiche e software avanzati per ottimizzare la

gestione dei flussi dei bagagli. La due diligence tecnica, ambientale ed economica nelle fasi di progettazione e di

costruzione è stata curata dal RINA, che ha verificato lo stato di avanzamento del progetto e la sua conformità alle

normative. L'attività di monitoraggio proseguirà durante la fase operativa del terminal. Progettato dal celebre studio di

design internazionale Arquitectonica, il nuovo terminal ha richiesto oltre 2 milioni di ore di lavoro, l'impiego di circa

5.300 tonnellate di acciaio e la posa di oltre 1,1 milioni di metri di cavi elettrici. Dispone di sistemi avanzati per

l'efficientamento energetico, la gestione dei rifiuti e il riciclo dell'acqua. Caratterizzato da un corpo centrale multilivello

alto quattro piani e da strutture all'avanguardia per i servizi forniti ai passeggeri, l'edificio è dotato di numerose aree

destinate ad uffici, di 1.490 mq di spazi verdi e di un parcheggio di sei piani, in grado di ospitare 2.450 veicoli (oltre a

245 posti auto per disabili), lungo 209 metri, largo 94 metri e alto 31 metri, per complessivi 121.546 m2 di superficie. -

Foto ufficio stampa Community-
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(ITALPRESS). Vuoi pubblicare i contenuti di Italpress.com sul tuo sito web o vuoi promuovere la tua attività sul

nostro sito e su quelli delle testate nostre partner? Contattaci all'indirizzo info@italpress.com.
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L'8 aprile a Miami la diciottesima edizione dell'Oscar dei Porti

ROMA (ITALPRESS) - È giunta alla diciottesima edizione l'Oscar dei Porti,

kermesse ideata e condotta da Roberto Onofri che il prossimo 8 aprile andrà

in scena a Miami, nella suggestiva cornice di "The Villa" - Casa Casuarina,

meglio conosciuta come Villa Versace Per questa edizione speciale, Onofri

sarà affiancato da Gloria Zanin , ex Miss Italia e già conduttrice di una passata

edizione dell'evento. L'appuntamento non celebrerà solo il mondo dei porti

italiani, ma anche le storie e i protagonisti che li animano, premiando le

eccellenze della Blue Economy italiana che si sono distinte per innovazione e

leadership nel settore marittimo. Tra i premiati più attesi, Raf, amatissimo

cantautore simbolo di più generazioni, autore di successi intramontabili come

Gente di Mare. Riconoscimenti anche per Maria Giovanna Elmi, Arianna, il

"singer chef" Nuccio Giannino, e il programma Rai "Paparazzi" . Premi

speciali, inoltre, per due icone dello spettacolo italiano: Francesco Totti e

Carlo Conti. Non mancheranno i premi dedicati alle Autorità Portuali, ai

protagonisti del cluster portuale italiano che si sono distinti durante l'ultimo

anno, e alle aziende italiane che portano alto il nome del Made in Italy nel

mondo. "L'Oscar dei Porti, per me, rappresenta una delle più grandi soddisfazioni - dichiara Roberto Onofri -. È un

progetto nato nella mia città, Civitavecchia, che ho sempre amato. Crescere in una città portuale mi ha permesso di

osservare da vicino l'evoluzione del porto e il suo impatto sulla vita della comunità. Oggi, essere l'ideatore di un

premio così importante, trasmesso dalla RAI e riconosciuto a livello nazionale, è per me motivo di profondo

orgoglio". Anche quest'anno, il programma sarà trasmesso da Rai Italia. L'Oscar dei Porti, prodotto da 50' Group

Italian Television Srl, è un programma di Roberto Onofri, scritto con gli autori Tommaso Martinelli, Sacha Lunatici e

Luigi Migliucci. -Foto ufficio stampa Oscar dei Porti- (ITALPRESS). Vuoi pubblicare i contenuti di Italpress.com sul

tuo sito web o vuoi promuovere la tua attività sul nostro sito e su quelli delle testate nostre partner? Contattaci

all'indirizzo info@italpress.com.
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Parla genovese Il nuovo terminal crociere Msc a Miami

A realizzarlo Fincantieri Infrastructure, che si è fatta la reputazione con il Ponte

San Giorgio; il sistema di smistamento bagagli è di Leonardo e il Rina ha

supervisionato il progetto.
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Inaugurato a Miami il nuovo MSC Miami Cruise Terminal

Apr 6, 2025 Miami - Il «Made in Italy» sbarca a Miami , capitale mondiale e

luogo cult della crocieristica internazionale, dove è stato inaugurato il « MSC

Miami Cruise Terminal » , il nuovo approdo statunitense di MSC Crociere,

terza compagnia a livello globale, e di Explora Journeys, brand di lusso della

Divisione Crociere di MSC. Realizzato da Fincantieri Infrastructure ,

controllata di Fincantieri, per una lunghezza di 632 metri, 85 metri di larghezza

e un'altezza di 29 metri (4 piani), il nuovo terminal occupa una superficie

complessiva di 45.787 m . È la struttura più grande e tecnologicamente

avanzata al mondo Caratterizzata da standard ambientali di ultima

generazione e da un design avveniristico, con una superficie vetrata di 12.777

m la costruzione si integra armoniosamente con il leggendario skyline di

Miami, diventandone uno degli edifici più iconici ed eleganti. Il terminal può

gestire fino a 36.000 passeggeri al giorno , garantendo un'esperienza di

imbarco unica e scenografica. Può ospitare in contemporanea ben tre navi di

grandi dimensioni , attraccate a banchine dotate di connessione con la

corrente elettrica da terra in grado di azzerare le emissioni delle unità durante

la sosta in porto. In un videomessaggio trasmesso durante la cerimonia, il Presidente del Consiglio Giorgia Meloni ha

sottolineato: « L'inaugurazione del Terminal MSC di Miami è un vanto per la nostra nazione e ci riempie di orgoglio. Il

Governo ha sostenuto e accompagnato la costruzione di questa infrastruttura, frutto della collaborazione fra MSC

Crociere e Fincantieri, non solo perché rappresenta un simbolo della capacità tutta italiana di coniugare tradizione e

innovazione, ma anche perché costruisce una straordinaria vetrina del Made in Italy e di ciò che sappiamo fare

meglio. Questo progetto, che porterà benefici reciproci all'Italia e agli Stati Uniti, è anche una prova concreta del

valore aggiunto che il sistema Italia è in grado di generare soprattutto negli ambiti in cui la nostra nazione esprime una

vocazione secolare e può contare su eccellenze tecnologiche e industriali, come è ad esempio la dimensione

marittima. Il mare rappresenta tante cose per l'Italia: è storia, identità, cultura, è la linea blu che disegna la fisionomia

della nostra splendida terra e la rende unica. Mai come ora l'Economia del Mare è centrale nelle strategie nazionali e

rappresenta un asset su cui stiamo puntando con grande determinazione. Il nostro obiettivo è diventare sempre più

protagonisti, lavorando insieme per unire la nostra grande tradizione marittima alle innovazioni che possono far

evolvere e sviluppare il settore. Ricopriamo già una posizione di leadership nella cantieristica, nell'industria

armatoriale, nella crocieristica e in tanti altri ambiti, ma sono convinta che ci sia un grande potenziale inespresso e

che sia nostro dovere lavorare per liberarlo ». All'evento hanno partecipato numerose autorità italiane, statunitensi e

internazionali, tra cui il Viceministro alle Infrastrutture e ai Trasporti, Edoardo Rixi, l'Ambasciatrice d'Italia
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negli Stati Uniti, Mariangela Zappia, il Segretario al Commercio dello Stato della Florida, J. Alex Kelly, e la Sindaca

della Contea di Miami-Dade, Daniella Levine Cava. Il Viceministro Rixi ha dichiarato: « Il nuovo terminal crociere

MSC a Miami rappresenta un nuovo importante risultato della cooperazione tra Italia e Stati Uniti in materia di

trasporti. Questo progetto non è solo un'infrastruttura all'avanguardia, ma un vero e proprio simbolo dello stile,

dell'ingegneria e del know-how italiano nel mondo, frutto della collaborazione tra settore pubblico e privato. Una

vetrina del design, della qualità e dell'innovazione italiana. Una porta d'accesso per milioni di turisti che rafforza

ulteriormente le relazioni economiche e industriali tra Italia e Stati Uniti, confermando la capacità delle imprese italiane

di essere protagoniste a livello globale ». Piefrancesco Vago Presidente Esecutivo della Divisione Crociere del

Gruppo MSC, ha dichiarato: « Siamo orgogliosi di aver realizzato il terminal più grande e tecnologicamente avanzato

al mondo, che definisce nuovi standard per l'intero settore ed è in grado di offrire ai nostri ospiti un'esperienza unica

sia in fase di imbarco che di sbarco, rendendo ogni nostra crociera un viaggio ancora ancora più emozionante e

coinvolgente. Questa struttura straordinaria e all'avanguardia simboleggia la nostra dedizione al turismo di qualità, il

nostro spirito di innovazione, la nostra visione di lungo periodo e la passione che mettiamo nel migliorare

costantemente ogni nostra attività. La costruzione di questo terminal ha comportato un grandissimo impegno e sfide

notevoli, che siamo riusciti a superare grazie alla collaborazione dei nostri partner. Ringrazio tutti, in maniera

calorosa, per l'importante risultato raggiunto, in particolare le numerose aziende italiane che ci hanno brillantemente

supportato nella realizzazione di questo meraviglioso esempio di "Made in Italy" negli Stati Uniti ». Pierroberto

Folgiero , Amministratore Delegato di Fincantieri, ha dichiarato: « L'inaugurazione del nuovo terminal di MSC

Crociere a Miami è una straordinaria prova della capacità di Fincantieri di eseguire opere di grande complessità

anche fuori e lontano dai nostri storici cantieri navali. Oggi abbiamo completato un progetto molto coraggioso che ha

previsto il superamento di grandi difficoltà, tenendo fede a tutti gli impegni presi con un cliente molto importante per

noi come MSC. Ciò si unisce al senso di orgoglio di aver portato oltreoceano il Made in Italy dell'ingegno per la

costruzione del più grande terminal al mondo. Oltre a un grande impegno ingegneristico, quest'opera ha richiesto

infatti la complessa gestione di una lunga catena di fornitura che abbiamo coordinato al meglio per raggiungere gli

standard qualitativi ed architettonici richiesti da un progetto molto ambizioso. Ringrazio tutte le persone che, tenendo

fede alla reputazione di Fincantieri, hanno consentito di portare a termine questa impresa coraggiosa, costruendo

un'opera iconica destinata a diventare parte integrante dello skyline di Miami Beach ». Il progetto e la costruzione del

terminal - orgoglio dell'eccellenza italiana - sono frutto di un significativo lavoro di squadra tra alcune delle più

importanti realtà industriali e finanziarie del Paese - Leonardo per la tecnologia, il RINA per la due diligence tecnica,

ambientale ed economica, Cassa Depositi e Prestiti SACE, Simest e Banca Intesa per il supporto finanziario

all'operazione - che dimostra come la cooperazione tra grandi aziende italiane sia determinante per promuovere e

affermare il «Made
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in Italy» nel mondo. L'importante investimento di MSC Crociere rappresenta una delle principali operazioni

infrastrutturali estere effettuate negli Stati Uniti in tempi recenti, che ha generato non solo significative ricadute

economiche, occupazionali e tecnologiche per l'Italia , ma costituisce una prestigiosa vetrina internazionale per il

nostro Paese, tanto più rilevante perché situata a Miami, capitale mondiale del settore crocieristico. L'opera è stata

completata in tempi record: dalla posa della prima pietra, il 12 marzo 2022, all'odierna consegna della struttura. Il

progetto ha coinvolto in media circa 500 persone al giorno, impegnate anche su più turni, fino a raggiungere negli

ultimi mesi una copertura operativa continua sulle 24 ore. La costruzione del terminal ha rappresentato una sfida

ingegneristica di eccezionale complessità, affrontata grazie all'integrazione delle competenze specialistiche

nell'edilizia, nelle costruzioni metalliche e marittime dell'intero Polo Infrastrutture del Gruppo Fincantieri L'impiego di

strumenti digitali avanzati, come il Building Information Modelling (BIM), ha consentito una razionalizzazione e un

coordinamento efficiente di tutte le attività impiantistiche. Il Terminal è dotato di un innovativo sistema di smistamento

dei bagagli, realizzato da Leonardo , in grado di ottimizzare le operazioni logistiche e di migliorare l'efficienza nella

movimentazione e nello smistamento dei colli. Il progetto inoltre introduce, per la prima volta nel settore crocieristico,

la tecnologia cross-belt già ampiamente utilizzata in ambito aeroportuale, segnando l'inizio di una proficua

collaborazione tra Leonardo e la Divisione Crociere del Gruppo MSC. Il nuovo impianto potrà gestire

contemporaneamente i bagagli di tre navi da crociera ormeggiate in contemporanea, migliorando le operazioni di

imbarco, i controlli di sicurezza - dotati di sistemi di riconoscimento facciale biometrico per identificare le persone - e

i tempi di consegna, assicurando così un servizio veloce ed efficiente ai passeggeri. La soluzione prevede un'area di

screening con 22 linee e un totale di 360 metri di nastri trasportatori, oltre a un sistema di smistamento basato sul

sorter MBHS ( multisorting baggage handling system ) di Leonardo che si estende per circa 108 metri. Questo

sistema è integrato con 24 metri di caroselli e supportato da soluzioni informatiche e software avanzati per

ottimizzare la gestione dei flussi dei bagagli. La due diligence tecnica, ambientale ed economica nelle fasi di

progettazione e di costruzione è stata curata dal RINA , che ha verificato lo stato di avanzamento del progetto e la

sua conformità alle normative. L'attività di monitoraggio proseguirà durante la fase operativa del terminal. Progettato

dal celebre studio di design internazionale Arquitectonica , il nuovo terminal ha richiesto oltre 2 milioni di ore di lavoro,

l'impiego di circa 5.300 tonnellate di acciaio e la posa di oltre 1,1 milioni di metri di cavi elettrici. Dispone di sistemi

avanzati per l'efficientamento energetico, la gestione dei rifiuti e il riciclo dell'acqua. Caratterizzato da un corpo

centrale multilivello alto quattro piani e da strutture all'avanguardia per i servizi forniti ai passeggeri, l'edificio è dotato

di numerose aree destinate ad uffici, di 1.490 mq di spazi verdi e di un parcheggio di sei piani, in grado di ospitare

2.450 veicoli (oltre a 245 posti auto per disabili), lungo 209 metri, largo 94 metri e alto 31 metri, per complessivi

121.546 m di superficie I numeri del nuovo Terminal lunghezza
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632 m / larghezza 85 m / altezza 29 m (4 piani) superficie totale: 45.787 m superficie vetrata: 12.777 m capienza:

fino a 36.000 passeggeri in transito al giorno aree verdi: 1.490 m tonnellate di acciaio utilizzate: 5.300 superficie

totale impalcato in acciaio (inclusa copertura): 54.000 m cavi elettrici installati: 1,1 milioni di metri scavo marina:

620.000 m ore lavorate: oltre 2 milioni garage: lunghezza 209 m / larghezza 94 m / altezza 31 m (6 piani) / superficie

121.546 m posti auto: 2.450 (oltre a 245 posti auto per disabili).
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Crociere, Rixi: Nuovo terminal Miami simbolo di Italian style nel mondo

Apr 6, 2025 - "Il nuovo terminal crociere Msc a Miami rappresenta un

importante risultato della cooperazione tra Italia e Stati Uniti in materia di

trasporti. Questo progetto non è solo un'infrastruttura all'avanguardia, ma un

vero e proprio simbolo dello stile, dell'ingegneria e del know-how italiano nel

mondo, frutto della collaborazione tra settore pubblico e privato. Una vetrina

del design, della qualità e dell'innovazione italiana realizzata da Fincantieri col

contributo di Leonardo e altre aziende. Una porta d'accesso per milioni di

turisti che rafforza ulteriormente le relazioni economiche e industriali tra Italia e

Stati Uniti, confermando la capacità delle imprese italiane di essere

protagoniste a livello globale. Ho inoltre invitato il segretario al Commercio

della Florida Alex J. Kelly a visitare il prossimo Salone Nautico Internazionale

di Genova, previsto a settembre. Un'occasione per rafforzare le sinergie nel

settore dello shipping, delle crociere e della nautica. Attualmente, in Florida

operano oltre 400 aziende italiane, molte delle quali attive proprio in questi

ambiti, contribuendo allo sviluppo di progetti innovativi e al consolidamento

delle relazioni economiche transatlantiche." Lo ha detto il deputato e vice

ministro al Mit Edoardo Rixi a margine dell'inaugurazione del nuovo Terminal crociere Msc a Miami, in Florida.
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Florida in festa per l'apertura del Miami Cruise Terminal di MSC

Progettato dal celebre studio di design internazionale Arquitectonica, il nuovo

terminal ha richiesto oltre 2 milioni di ore di lavoro, l'impiego di circa 5.300

tonnellate di acciaio e la posa di oltre 1,1 milioni di metri di cavi elettrici.

Dispone di sistemi avanzati per l'efficientamento energetico, la gestione dei

rifiuti e il riciclo dell'acqua Miami - Il «Made in Italy» sbarca a Miami, capitale

mondiale e luogo cult della crocieristica internazionale, dove è stato inaugurato

il « MSC Miami Cruise Terminal », il nuovo approdo statunitense di MSC

Crociere, terza compagnia a livello globale, e di Explora Journeys, brand di

lusso della Divisione Crociere di MSC. Realizzato da Fincantieri Infrastructure,

controllata di Fincantieri, per una lunghezza di 632 metri, 85 metri di larghezza

e un'altezza di 29 metri (4 piani), il nuovo terminal occupa una superficie

complessiva di 45.787 m2. È la struttura più grande e tecnologicamente

avanzata al mondo. Caratterizzata da standard ambientali di ultima

generazione e da un design avveniristico, con una superficie vetrata di 12.777

m2, la costruzione si integra armoniosamente con il leggendario skyline di

Miami, diventandone uno degli edifici più iconici ed eleganti. Il terminal può

gestire fino a 36.000 passeggeri al giorno, garantendo un'esperienza di imbarco unica e scenografica. Può ospitare in

contemporanea ben tre navi di grandi dimensioni, attraccate a banchine dotate di connessione con la corrente

elettrica da terra in grado di azzerare le emissioni delle unità durante la sosta in porto. Terminal crociere di Msc a

Miami, il messaggio del Presidente del Consiglio Giorgia Meloni inviato per l'inaugurazione In un videomessaggio

trasmesso durante la cerimonia, il Presidente del Consiglio Giorgia Meloni ha sottolineato: «L'inaugurazione del

Terminal MSC di Miami è un vanto per la nostra nazione e ci riempie di orgoglio. Il Governo ha sostenuto e

accompagnato la costruzione di questa infrastruttura, frutto della collaborazione fra MSC Crociere e Fincantieri, non

solo perché rappresenta un simbolo della capacità tutta italiana di coniugare tradizione e innovazione, ma anche

perché costruisce una straordinaria vetrina del Made in Italy e di ciò che sappiamo fare meglio. Questo progetto, che

porterà benefici reciproci all'Italia e agli Stati Uniti, è anche una prova concreta del valore aggiunto che il sistema Italia

è in grado di generare soprattutto negli ambiti in cui la nostra nazione esprime una vocazione secolare e può contare

su eccellenze tecnologiche e industriali, come è ad esempio la dimensione marittima. Il mare rappresenta tante cose

per l'Italia: è storia, identità, cultura, è la linea blu che disegna la fisionomia della nostra splendida terra e la rende

unica. Mai come ora l'Economia del Mare è centrale nelle strategie nazionali e rappresenta un asset su cui stiamo

puntando con grande determinazione. Il nostro obiettivo è diventare sempre più protagonisti, lavorando insieme per

unire la nostra grande tradizione marittima alle innovazioni che possono far evolvere e
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sviluppare il settore. Ricopriamo già una posizione di leadership nella cantieristica, nell'industria armatoriale, nella

crocieristica e in tanti altri ambiti, ma sono convinta che ci sia un grande potenziale inespresso e che sia nostro

dovere lavorare per liberarlo». All'evento hanno partecipato numerose autorità italiane, statunitensi e internazionali, tra

cui il Viceministro alle Infrastrutture e ai Trasporti, Edoardo Rixi, l'Ambasciatrice d'Italia negli Stati Uniti, Mariangela

Zappia, il Segretario al Commercio dello Stato della Florida, J. Alex Kelly, e la Sindaca della Contea di Miami-Dade,

Daniella Levine Cava. Il Viceministro Rixi ha dichiarato : «Il nuovo terminal crociere MSC a Miami rappresenta un

nuovo importante risultato della cooperazione tra Italia e Stati Uniti in materia di trasporti. Questo progetto non è solo

un'infrastruttura all'avanguardia, ma un vero e proprio simbolo dello stile, dell'ingegneria e del know-how italiano nel

mondo, frutto della collaborazione tra settore pubblico e privato. Una vetrina del design, della qualità e

dell'innovazione italiana. Una porta d'accesso per milioni di turisti che rafforza ulteriormente le relazioni economiche e

industriali tra Italia e Stati Uniti, confermando la capacità delle imprese italiane di essere protagoniste a livello

globale». L'inaugurazione del nuovo terminal di Msc a Miami, trionfo del made in Italy Piefrancesco Vago, Presidente

Esecutivo della Divisione Crociere del Gruppo MSC, ha dichiarato : «Siamo orgogliosi di aver realizzato il terminal

più grande e tecnologicamente avanzato al mondo, che definisce nuovi standard per l'intero settore ed è in grado di

offrire ai nostri ospiti un'esperienza unica sia in fase di imbarco che di sbarco, rendendo ogni nostra crociera un

viaggio ancora ancora più emozionante e coinvolgente. Questa struttura straordinaria e all'avanguardia simboleggia

la nostra dedizione al turismo di qualità, il nostro spirito di innovazione, la nostra visione di lungo periodo e la

passione che mettiamo nel migliorare costantemente ogni nostra attività. La costruzione di questo terminal ha

comportato un grandissimo impegno e sfide notevoli, che siamo riusciti a superare grazie alla collaborazione dei

nostri partner. Ringrazio tutti, in maniera calorosa, per l'importante risultato raggiunto, in particolare le numerose

aziende italiane che ci hanno brillantemente supportato nella realizzazione di questo meraviglioso esempio di "Made

in Italy" negli Stati Uniti». Pierroberto Folgiero, Amministratore Delegato di Fincantieri, ha dichiarat o:

«L'inaugurazione del nuovo terminal di MSC Crociere a Miami è una straordinaria prova della capacità di Fincantieri

di eseguire opere di grande complessità anche fuori e lontano dai nostri storici cantieri navali. Oggi abbiamo

completato un progetto molto coraggioso che ha previsto il superamento di grandi difficoltà, tenendo fede a tutti gli

impegni presi con un cliente molto importante per noi come MSC. Ciò si unisce al senso di orgoglio di aver portato

oltreoceano il Made in Italy dell'ingegno per la costruzione del più grande terminal al mondo. Oltre a un grande

impegno ingegneristico, quest'opera ha richiesto infatti la complessa gestione di una lunga catena di fornitura che

abbiamo coordinato al meglio per raggiungere gli standard qualitativi ed architettonici richiesti da un progetto molto

ambizioso. Ringrazio tutte le persone che, tenendo fede alla reputazione di Fincantieri, hanno consentito di portare a

termine questa impresa coraggiosa, costruendo un'opera iconica destinata a diventare parte integrante dello
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skyline di Miami Beach». Il progetto e la costruzione del terminal - orgoglio dell'eccellenza italiana - sono frutto di un

significativo lavoro di squadra tra alcune delle più importanti realtà industriali e finanziarie del Paese - Leonardo per la

tecnologia, il RINA per la due diligence tecnica, ambientale ed economica, Cassa Depositi e Prestiti, SACE, Simest e

Banca Intesa per il supporto finanziario all'operazione - che dimostra come la cooperazione tra grandi aziende

italiane sia determinante per promuovere e affermare il «Made in Italy» nel mondo. L'importante investimento di MSC

Crociere rappresenta una delle principali operazioni infrastrutturali estere effettuate negli Stati Uniti in tempi recenti,

che ha generato non solo significative ricadute economiche, occupazionali e tecnologiche per l'Italia, ma costituisce

una prestigiosa vetrina internazionale per il nostro Paese, tanto più rilevante perché situata a Miami, capitale

mondiale del settore crocieristico. L'opera è stata completata in tempi record: dalla posa della prima pietra, il 12

marzo 2022, all'odierna consegna della struttura. Il progetto ha coinvolto in media circa 500 persone al giorno,

impegnate anche su più turni, fino a raggiungere negli ultimi mesi una copertura operativa continua sulle 24 ore. La

costruzione del terminal ha rappresentato una sfida ingegneristica di eccezionale complessità, affrontata grazie

all'integrazione delle competenze specialistiche nell'edilizia, nelle costruzioni metalliche e marittime dell'intero Polo

Infrastrutture del Gruppo Fincantieri . L'impiego di strumenti digitali avanzati, come il Building Information Modelling

(BIM), ha consentito una razionalizzazione e un coordinamento efficiente di tutte le attività impiantistiche. Il Terminal è

dotato di un innovativo sistema di smistamento dei bagagli, realizzato da Leonardo, in grado di ottimizzare le

operazioni logistiche e di migliorare l'efficienza nella movimentazione e nello smistamento dei colli. Il progetto inoltre

introduce, per la prima volta nel settore crocieristico, la tecnologia cross-belt già ampiamente utilizzata in ambito

aeroportuale, segnando l'inizio di una proficua collaborazione tra Leonardo e la Divisione Crociere del Gruppo MSC.

Il nuovo impianto potrà gestire contemporaneamente i bagagli di tre navi da crociera ormeggiate in contemporanea,

migliorando le operazioni di imbarco, i controlli di sicurezza - dotati di sistemi di riconoscimento facciale biometrico

per identificare le persone - e i tempi di consegna, assicurando così un servizio veloce ed efficiente ai passeggeri. La

soluzione prevede un'area di screening con 22 linee e un totale di 360 metri di nastri trasportatori, oltre a un sistema

di smistamento basato sul sorter MBHS (multisorting baggage handling system) di Leonardo che si estende per circa

108 metri. Questo sistema è integrato con 24 metri di caroselli e supportato da soluzioni informatiche e software

avanzati per ottimizzare la gestione dei flussi dei bagagli. La due diligence tecnica, ambientale ed economica nelle

fasi di progettazione e di costruzione è stata curata dal RINA, che ha verificato lo stato di avanzamento del progetto

e la sua conformità alle normative. L'attività di monitoraggio proseguirà durante la fase operativa del terminal.

Progettato dal celebre studio di design internazionale Arquitectonica , il nuovo terminal ha richiesto oltre 2 milioni di

ore di lavoro, l'impiego di circa 5.300 tonnellate di acciaio e la posa di oltre 1,1 milioni di metri di cavi elettrici.

Dispone di sistemi avanzati per l'efficientamento energetico, la gestione

The Medi Telegraph

Focus



 

domenica 06 aprile 2025

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 68

[ § 2 5 8 5 3 6 0 2 § ]

dei rifiuti e il riciclo dell'acqua. Caratterizzato da un corpo centrale multilivello alto quattro piani e da strutture

all'avanguardia per i servizi forniti ai passeggeri, l'edificio è dotato di numerose aree destinate ad uffici, di 1.490 mq

di spazi verdi e di un parcheggio di sei piani, in grado di ospitare 2.450 veicoli (oltre a 245 posti auto per disabili),

lungo 209 metri, largo 94 metri e alto 31 metri, per complessivi 121.546 m2 di superficie. I numeri del nuovo Terminal

Lunghezza 632 m / larghezza 85 m / altezza 29 m (4 piani) Superficie totale: 45.787 m2 Superficie vetrata: 12.777 m2

Capienza: fino a 36.000 passeggeri in transito al giorno Aree verdi: 1.490 m2 Tonnellate di acciaio utilizzate: 5.300

Superficie totale impalcato in acciaio (inclusa copertura): 54.000 m2 Cavi elettrici installati: 1,1 milioni di metri Scavo

marina: 620.000 m3 Ore lavorate: oltre 2 milioni Garage: lunghezza 209 m / larghezza 94 m / altezza 31 m (6 piani) /

superficie 121.546 m2 Posti auto: 2.450 (oltre a 245 posti auto per disabili).

The Medi Telegraph

Focus


